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Ata nº 37/17–CMC – 37ª Sessão Ordinária – 04/12/2017
Ata da 37ª Sessão Ordinária, 2º Período Legislativo da 35ª Sessão
Legislativa da 9ª Legislatura da Câmara Municipal de Cacoal-RO, iniciada
às 18h30min do dia quatro de dezembro de dois mil e dezessete, sob a
presidência do vereador Paulo Roberto Duarte Bezerra, Presidente desta
Casa, e secretariada pelo vereador Claudinei Carlos Ribeiro, 1º Secretário.
Também compõe a Mesa Diretiva desta sessão o vereador Pedro Henrique
Rabelo, vice-presidente e o vereador Claudemar Littig, 2° Secretário.
Como não foi requerida a leitura da ata da sessão anterior, a mesma foi
considerada aprovada. Leitura do Expediente Recebido. Projeto de Lei N.
229/17 – “Regulamenta a Lei 13.311/2016 e dá as seguintes providências”
– Encaminhado pelo Executivo Municipal através do Ofício N.
912/GP/PGM/17, de 16 de outubro de 2017;  Projeto de Lei N. 230/17 –
“Dispõe sobre Reformulação Administrativa  ao orçamento vigente por
meio de transferência  e dá as seguintes  providências” – Encaminhado
pelo Executivo Municipal através do Ofício N. 1.020/GP/PGM/17, de 24 de
novembro de 2017; R$ 96.000,00 – SEMTTRAN; Projeto de Lei N. 231/17
– “Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar ao orçamento
vigente e dá as seguintes  providências” – Encaminhado  pelo Executivo
Municipal através do Ofício N. 1.021/GP/PGM/17 de 24 de novembro de
2017; R$ 12.000,00 – SAAE;  Projeto de Lei N. 232/17 – “Dispõe sobre
abertura de crédito adicional suplementar ao orçamento vigente e dá as
seguintes providências” – Encaminhado pelo Executivo Municipal através
do Ofício N. 1.022/GP/PGM/17, de 24 de novembro de 2017; R$
30.000,00 – SAAE; Projeto de Lei N. 233/17 – “Dispõe sobre Reformulação
Administrativa ao orçamento vigente por meio de transposição e dá as
seguintes providências” – Encaminhado pelo Executivo Municipal através
do Ofício N. 1.023/GP/PGM/17, de 24 de novembro de 2017; R$
57.000,00 – SAAE; Projeto de Lei N. 234/17 – “Dispõe sobre Reformulação
Administrativa ao orçamento vigente por meio de transferência  e dá as
seguintes providências” – Encaminhado pelo Executivo Municipal através
do Ofício N. 1.026/GP/PGM/17, de 27 de novembro de 2017; R$
60.000,00 – SAAE; Projeto de Lei N. 235/17 – “Dispõe sobre Reformulação
Administrativa ao orçamento vigente por meio de transposição  e dá as
seguintes providências” – Encaminhado pelo Executivo Municipal através
do Ofício N. 1.027/GP/PGM/17, de 27 de novembro de 2017; R$ 6.166,55
– AMEC; Projeto de Lei N. 236/17 – “Altera a Lei Municipal N. 2.554/2009,
que dispõe sobre o código tributário municipal e dá as seguintes
providências” – Encaminhado pelo Executivo Municipal através do Ofício
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N. 1.030/GP/PGM/17,  de 27 de novembro de 2017; Projeto de Lei N.
237/17 – “Dispõe sobre Reformulação Administrativa ao orçamento
vigente por meio de transposição e dá as seguintes providências” –
Encaminhado pelo Executivo Municipal através do Ofício N.
1.031/GP/PGM/17, de 27 de novembro de 2017; R$ 31.000,00 – SEMOSP;
Projeto de Lei N. 238/17 – “Dispõe sobre Reformulação Administrativa ao
orçamento vigente por meio de Remanejamento   e dá as seguintes
providências” – Encaminhado pelo Executivo Municipal através do Ofício
N. 1.033/GP/PGM/17, de 27 de novembro de 2017; R$ 46.175,00 –
Procuradoria Geral; Projeto de Lei N. 239/17 – “Dispõe sobre
Reformulação Administrativa ao orçamento vigente por meio de
transposição  e dá as seguintes providências” – Encaminhado pelo
Executivo Municipal através do Ofício N. 1.034/GP/PGM/17,  de 27 de
novembro de 2017; R$ 13.907,06 – Procuradoria Geral; Projeto de Lei N.
240/17 – “Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar ao
orçamento vigente e dá as seguintes providências” – Encaminhado pelo
Executivo Municipal através do Ofício N. 1.035/GP/PGM/17,  de 27 de
novembro de 2017; R$ 12.617,07 – Procuradoria Geral; Projeto de Lei N.
241/17 – “Dispõe sobre Reformulação Administrativa ao orçamento
vigente por meio de transposição e dá as seguintes providências” –
Encaminhado pelo Executivo Municipal através do Ofício N.
1.036/GP/PGM/17, de 27 de novembro de 2017; R$ 74.000,00 – SEMED;
Projeto de Lei N. 242/17 – “Dispõe sobre Reformulação Administrativa ao
orçamento vigente por meio de transferência  e dá as seguintes
providências” – Encaminhado pelo Executivo Municipal através do Ofício
N. 1.037/GP/PGM/17,  de 27 de novembro de 2017; R$ 100.000,00 –
SEMED. Ofício N.1032/GP/PGM/2017,  de 27 de novembro de 2017 –
“Dispõe sobre incentivos fiscais para indústria instaladas e que vierem a
se instalar no município de Cacoal” – Executivo Municipal – Glaucione
Maria Rodrigues Neri, Prefeita Municipal; Ofício N.1058/GP/PGM/2017, de
04 de dezembro de 2017 – “Dispõe sobre abertura  de crédito adicional
suplementar ao orçamento vigente e dá as seguintes providências” –
Executivo Municipal – Glaucione Maria Rodrigues Neri, Prefeita Municipal;
R$ 271.000,00 – CMMA; Ofício N.1059/GP/PGM/2017, de 04 de dezembro
de 2017 – “Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar  ao
orçamento vigente e dá as seguintes providências” – Executivo Municipal
– Glaucione Maria Rodrigues Neri, Prefeita Municipal; R$ 171.040,32 –
FMS; Ofício N.1060/GP/PGM/2017, de 04 de dezembro de 2017 – “Dispõe
sobre abertura de crédito adicional suplementar ao orçamento vigente, e
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dá as seguintes  providências” – Executivo Municipal – Glaucione Maria
Rodrigues Neri, Prefeita Municipal; R$ 271.975,73; Ofício
N.1061/GP/PGM/2017, de 04 de dezembro de 2017 –  “Dispõe sobre
Reformulação Administrativa ao orçamento vigente por meio de
Remanejamento,  e dá as seguintes providências” – Executivo Municipal –
Glaucione Maria Rodrigues Neri, Prefeita Municipal; R$ 1.139.024,27;
Ofício N.1062/GP/PGM/2017, de 04 de dezembro de 2017 – “Dispõe sobre
Reformulação Administrativa ao orçamento vigente por meio de
transposição  e dá as seguintes  providências” – Executivo Municipal –
Glaucione Maria Rodrigues Neri, Prefeita Municipal; R$ 144.235,00 -
SEMAD, SEMOSP; Ofício N.1063/GP/PGM/2017,  de 04 de dezembro de
2017 – “Dispõe sobre Reformulação Administrativa ao orçamento vigente
por meio de transposição  e dá as seguintes  providências” – Executivo
Municipal – Glaucione Maria Rodrigues Neri, Prefeita Municipal; R$
251.274,93 - FMS; Ofício N.1064/GP/PGM/2017, de 04 de dezembro de
2017 – “Dispõe sobre Reformulação Administrativa ao orçamento vigente
por meio de transposição  e dá as seguintes  providências” – Executivo
Municipal – Glaucione Maria Rodrigues Neri, Prefeita Municipal; R$
302.300,00 - FMS; Ofício N.1065/GP/PGM/2017, de 04 de dezembro de
2017 – “Dispõe sobre Reformulação Administrativa ao orçamento vigente
por meio de Remanejamento e dá as seguintes providências” – Executivo
Municipal – Glaucione Maria Rodrigues Neri, Prefeita Municipal; R$
728.700,00 - FMS; Ofício N.1067/GP/PGM/2017, de 04 de dezembro de
2017 – “Dispõe sobre Reformulação Administrativa ao orçamento vigente
por meio de transposição  e dá as seguintes  providências” – Executivo
Municipal – Glaucione Maria Rodrigues Neri, Prefeita Municipal; R$
218.902,74 - SEMED; Ofício N.1068/GP/PGM/2017, de 04 de dezembro de
2017 – “Dispõe sobre Reformulação Administrativa ao orçamento vigente
por meio de remanejamento  e dá as seguintes providências” – Executivo
Municipal – Glaucione Maria Rodrigues Neri, Prefeita Municipal; R$
16.600,00 - SEMED; Ofício N.1069/GP/PGM/2017, de 04 de dezembro de
2017 – “Dispõe sobre Reformulação Administrativa ao orçamento vigente
por meio de transposição e dá as seguintes  providências” – Executivo
Municipal – Glaucione Maria Rodrigues Neri, Prefeita Municipal; R$
130.00,00 - FMS;Ofício N.1068/GP/PGM/2017,  de 04 de dezembro de
2017 – “Dispõe sobre Reformulação Administrativa ao orçamento vigente
por meio de remanejamento e dá as seguintes providências” – Executivo
Municipal – Glaucione Maria Rodrigues Neri, Prefeita Municipal; R$
586.389,26 – FMS. O Ofício N. 1012/GAB/17 de 23 de novembro de 2017
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– Em cumprimento ao que determina a Lei Complementar N. 101/2000,
de 04 de maio de 2000, intitulada Lei de Responsabilidade Fiscal,
encaminhamos a Vossa Excelência os anexos do Relatório Resumido da
Execução Orçamentária referente ao 5º bimestre  do Exercício de 2017–
Executivo Municipal – Glaucione Maria Rodrigues Neri, Prefeita Municipal,
bem como os Processo  N. 6093/2017 – Prestação de Contas do Fundo
Municipal de Assistência Social e Trabalho referente ao mês de outubro de
2017; Processo N. 6095/2017 – Prestação de Contas do Fundo Municipal
da Infância e Adolescência  referente ao mês de  outubro de 2017;
Processo N. 6099/2017 – Prestação de Contas do Fundo Municipal dos
Direitos da Mulher  referente ao mês de  outubro de 2017; Processo N.
6102/2017 – Prestação de Contas do Fundo Municipal de Combate à
Pobreza  referente ao mês de  outubro de 2017; Processo N. 6105/2017 –
Prestação de Contas do Fundo Municipal Desenvolvimento Rural e
Reforma Agrária referente ao mês de outubro 2017; Processo N.
6108/2017 – Prestação de Contas do Fundo Municipal de Segurança
Pública  referente ao mês de outubro de 2017; Processo N. 6111/2017 –
Prestação de Contas do Fundo Municipal de Habitação e Interesse Social
referente ao mês de outubro de 2017; Processo N. 6114/2017 – Prestação
de Contas do Fundo Municipal de Defesa do Meio Ambiente referente ao
mês de outubro de 2017; e Processo N. 6119/2017 – Prestação de Contas
do Município de Cacoal  referente ao mês de  outubro de 2017, são
encaminhados para a Comissão Permanente  de Finanças e Orçamentos
desta Casa. As Indicações N. 1233/CMC/2017, 1234/CMC/2017,
1235/CMC/2017, 1236/CMC/2017, 1237/CMC/2017, 1238/CMC/2017 do
vereador Valdecir Aparecido Nunes; 1239/CMC/2017, 1240/CMC/2017 do
vereador Nilton César da Mata; 1241/CMC/2017, 1242/CMC/2017,
1243/CMC/2017 do vereador Rogério Soares Chagas; 1244/CMC/2017,
1245/CMC/2017, 1246/CMC/2017, 1247/CMC/2017, 1248/CMC/2017,
1249/CMC/2017, 1250/CMC/2017 do vereador Claudemar Littig;
1252/CMC/2017, 1253/CMC/2017  do vereador Claudinei Carlos Ribeiro,
são lidas, acatadas e serão encaminhadas ao Executivo Municipal. O
vereador Pedro Henrique Rabelo em Questão de Ordem requer
verbalmente que haja apenas um Expediente de 10 (dez)  minutos, com
direito a apartes, o que colocado à disposição do Plenário, foi aprovado
por unanimidade. Pequeno Expediente. O vereador Rogério Soares
Chagas, PMDB, dispensa  uso da palavra. O vereador Valdecir  Aparecido
Nunes, PTB, cumprimenta a todos e diz: “E mais que especial, ainda
cumprimento a vereadora e colega companheira, Maria Simões, que Deus
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continue lhe abençoando, parabéns pelo seu aniversário, muitos anos de
vida, e para mim, humildemente falando, um aprendizado trabalhar com a
senhora, em prol do nosso povo. Eu inicio o meu discurso, senhor
presidente, demais colegas vereadores, dizendo a seguinte frase: “A
humildade é essência da alma”, espero que o senhor e a senhora
presentes, na nossa sessão, aqueles que nos assistem em casa, entendam
o meu discurso nesta noite, humildemente aqui faço esse pedido.
Continuo dizendo, o que adianta, como bem disse no final de semana, nas
redes sociais, um grande amigo, um companheiro, intelectual, o qual ele
disse a seguinte frase, “O que adianta, secretário Brito, ter  doutorado e
mestrado, e não  cumprimentar o porteiro”, vereador Corá. Ontem mesmo
ainda estivemos em campanha eleitoral, e não  escolhemos as casas, as
mansões, dos intelectuais,  acredito eu, nobres colegas  vereadores,  que
fomos nas casas  dos mais humildes,  nos bairros periféricos, assumimos
um compromisso de honrar o voto aqui confiável em nós, e aqui estamos,
muitos de nós usamos a nossa calça e a camisa mais surrada, este
vereador, até mesmo o seu sapato foi furado, cansado e surrado, num
bairro, quis o destino, humilde  e pobre, onde cresci, bairro Mutirão, hoje
Bela Vista.  O que eu quero dizer é que jamais  irei esquecer  as minhas
raízes, estou fugindo aqui um pouco do foco das minhas indicações,
porque paira aí, num grupo de Wathsapp, um áudio, dizendo que somos
intelectuais, devido hoje a eleição da Mesa Diretiva. Muitos de nós, não
tivemos a mesma oportunidade de seguir uma faculdade, cursar o nível
superior, parabéns a quem conseguiu, mas em momento algum, eu tenho
inveja ou fico com inveja de alguém que possui esta intelectualidade.
Parabéns, repito, porque ontem mesmo estivemos ali na área rural,
visitando, pedindo o precioso voto para o produtor rural, que muitas das
vezes, melhor resolvido financeiramente, que muito de nós, tem o mesmo
valor. Não escolhemos  nas urnas somente os intelectuais,  nada contra
este vereador, nada contra aos intelectuais, ali todos tem o mesmo peso,
o mesmo valor, vereador Rogério.  E cabe a alguém este discurso aqui,
pois tenho aqui preservado pelo respeito, pela ética, estamos numa Casa
de Leis, democraticamente,  se algum de nós ‘estamos’ aqui, ou até
mesmo, nobre vereador Valdomiro Corá, pela permissão de Deus e pela
vontade soberana do povo. Está aqui representando os humildes,
intelectuais, todos aqueles que foram as urnas como cada um de nós,
jamais irei abrir mão aqui do respeito, se tiver  que falar algo para
qualquer  um dos colegas,  falarei  olho a olho, não esconderei  atrás de
Wathsapp, ‘Facebook’, ou outra situação de rede sociais,  e doa a quem
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doer, porque eu quero ficar aqui até o último dia deste mandato precioso,
que o povo concedeu, com a permissão de Deus, mantendo o respeito, a
ética, o aprendizado, que cada um dos colegas. Mas eu quero que chegue
educadamente, democraticamente, a todos os ouvidos, e ao
conhecimento do nosso povo de Cacoal.   As minhas humildes palavras,
porque amanhã estaremos novamente batendo às suas portas, e lá não
‘será’ separados  intelectuais e os não intelectuais. Quero manter aqui a
ética, o bom costume, respeito cada morador dessa cidade, e não seria
aqui que faltarei com respeito. Vim do estado do Paraná, o meu estado de
nascimento, mas foi aqui no estado de Rondônia, na cidade de Cacoal,
que Deus preparou a minha família, as minhas amizades, as minhas
oportunidades. Eu quero aproveitar  aqui cada dia, cada momento, para
manter toda gratidão, o respeito e a ética ao nosso povo, e principalmente
a cada colega e a cada servidor dessa Casa. Humildemente falando, nosso
gabinete está aberto a todos, dentro da legalidade,  dentro da lei, para
fazer a nossa obrigação e atender o nosso povo. Eu finalizo o meu
discurso humildemente convidando para o próximo dia oito, vereadora
Maria Simões e demais colegas vereadores, e cada um dos senhores e das
senhoras, ali na CEMADERON, onde estaremos recebendo doutor Rafael
Luiz, especialista na prevenção do câncer, a pedido do deputado federal
Nilton Capixaba, este palestrante estará na cidade de Cacoal, Ariquemes e
na capital Porto Velho, somente aqui no estado de Rondônia, nessas três
cidades. Será aberto às dezenove horas, e todos estão convidados, haja
vista que se trata de uma doença terrível, e quando há tempo,
descoberta, ainda há o que se fazer. Desejo aqui, finalizo o meu discurso
humildemente dizendo, ótima semana a cada um do senhor e da senhora,
cada família aqui representada. Deus abençoe sempre. Um abraço.
Obrigado”. O vereador Mário Angelino Moreira, PRP, cumprimenta a todos
e diz: “Uma classe,  uma sessão muito bem representada, vejo ali atrás
também o Brito, secretário de Planejamento, e ainda até então, secretário
de Trânsito, Sityá, até que dia não sei, quem deve saber é a prefeita, nos
acordos dela. Cumprimento Giliane Perin, que ‘tá’ chegando. Em nome do
Marcelo, futuro secretário da FUNCCAL, cumprimento todas as pessoa que
estão aqui na sessão, hoje uma sessão diferente, essa sessão que hoje é
para decidir o futuro da Câmara em dois mil e dezenove em diante,
antecipada. E contra essa antecipação, pelas duas vezes que foi colocada,
mas aqui, como dizem, a maioria vence. Eu, vereador ‘Jabá’ Moreira
venho aqui de cabeça erguida falar com a minha população, falar com os
meus eleitores, que eu sou contra a antecipação dessa eleição. Ter dois
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presidente aqui, seja lá quem for eleito, até dois mil e dezenove é
desnecessário, é você ser gerente com outro gerente, no seu pé o tempo
inteiro, ainda mais, presidente, com algumas ameaças que já estão
acontecendo, mas que a população, ao longo do tempo, vai ficar sabendo.
Eu penso que poderia fazer essa eleição em dois mil e dezoito, e a pessoa
que fosse eleita  tomasse  posse em janeiro,  de maneira alguma eu vou
descer o nível aqui nesta tribuna, de estar  falando mal de pessoas,  de
estar falando mal ou ofendendo pessoas. Mas eu penso que se essa
Câmara cair na mão do vereador ‘Corazinho’, até então não ‘tá’ mais nem
aqui, eu vou me abster de falar, que ele não ‘tá’, eu não gosto de falar
quando não ‘tá’. Gostaria de falar ele ouvindo. Cumprimento hoje o Dia
dos Peritos, estado de Rondônia. profissão importante, uma profissão que
faz a diferença, e que muitas vezes determina o futuro de um processo,
que muitas vezes dá a  liberdade através da justiça, uma pessoa que
estava sendo acusada sem dever. Então fica aqui os meus cumprimentos
em nome do Bernabé, a  todos os peritos do estado de Rondônia, e
ontem, cumprimento através da Daniela Bianchini, todas as pessoas que
amam e que defendem, que trabalham no CERNIC, por ter sido
comemorado o Dia das Crianças Especiais, eu não posso me ater, não vou
mais citar o nome, que não ‘tá’ presente, mas eu cometi o erro em
janeiro, de votar nesse vereador. Por duas vezes, a semana passada, aqui
em reuniões dentro da Câmara, pessoal,  mostrando desequilíbrio e falta
de respeito com a população, inclusive com os moto-táxis. Estava numa
reunião com os moto-táxis, usou de palavras de baixo calão, usou de
palavrões, e na semana passada na quinta-feira,  novamente dentro do
gabinete do nobre colega vereador ‘Mão’, novamente me usou de
palavrões, para se  dirigir até a mim, é uma pena saber que essa Câmara
‘tá’ para cair na mão de um desequilibrado, um desequilibrado. Pode ter
quatro mandatos, tenho todo respeito, porque quem escolhe é o senhor e
a senhora que ‘tá’ me assistindo, não sou eu. Já cometi  esse  erro uma
vez, não cometi quatro vezes, não vou cometer por duas vezes, eu não.
Fiz um compromisso,  presidente,  se eu chegasse a votar de novo, eu
renunciaria ao meu mandato, que eu amo Cacoal,  Cacoal merece coisa
melhor. Senhora prefeita Glaucione, a senhora me pediu para que eu não
falasse, mas eu vou falar, porque eu não tenho rabo preso e nem preço
na linha língua, e quem manda em mim é o povo que me colocou aqui
dentro, prefeita, é o povo que me colocou aqui dentro. As negociatas que
estão sendo feitas,  os acordos que foram feitos,  articulações, que ‘está’
sendo feita, Cacoal vai pagar no futuro. Mas nós sabemos que tudo nesta
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vida tem um preço, será o que que leva o deputado Nilton Capixaba ficar
até duas horas da manhã, em reunião, articulando a presidência, que não
é nem do Congresso  Nacional. Porque também já ‘tá’ acostumado,  ‘tá’
acostumado a votar de madrugada contra o povo, ‘tá’ acostumado a fazer
as coisas que não pode, na luz do dia e de madrugada, as reuniões
também, mas que nós possamos continuar nas mãos de Deus mesmo, eu
acredito que sim. Que Ele tenha misericórdia dessa Câmara de
Vereadores, vamos votar, vamos escolher o presidente. O regimento diz
que desempata por idade, só lá em dois mil e dezenove, nós vamos saber
onde vai dar, posso ter respeito por pessoas, mas por certos acordos, não
dá para respeitar. Tem secretarias já sendo vendidas, trocadas, e que nós
vamos ver lá na frente, que nós vamos ver lá na frente. Então fica aqui o
meu registro, fica aqui a minha preocupação, e a minha torcida por
Cacoal. Essa cidade pujante, que a semana passada, completou quarenta
anos, que agora, uma semana depois, recebendo um presente desse.
Assessores que não fazem nada em Cacoal, a não ser crescer a barriga.
Usando o nome das autoridades do estado, comendo o dinheiro público,
para passear  para cima e para baixo, fazendo fofocas. Secretarias  que
tinham que estar fazendo a diferença dentro das escolas, dentro dos
órgãos estaduais, e que ‘tá’ indo ao léu, que o que manda é só a força de
puxar a teta. Cacoal merece mais, muito mais, Cacoal merece coisa muito
melhor. Somos em doze vereadores, todos nós podemos decidir quem vai,
quem fica, podemos escolher, e é o que nós vamos fazer  nesta noite, na
forma mais democrática possível, aqui neste plenário. Ninguém sabe o
que aconteceu antes, mas aqui no plenário vai ser da forma mais
democrática possível. Promessas  que jamais  serão cumpridas,  que a lei
impede, que não tem como cumprir, mas que foram feitas, emprenhados
pelo ouvido, o discurso nesta tribuna para encher linguiça, eu não fui
eleito para isso, senão tinha aberto um açougue, para mexer com linguiça,
encher linguiça. A minha obrigação é vir aqui e esclarecer a população, a
minha obrigação é vir aqui e defendê-la, é vergonhoso a forma de como
as coisas  estão acontecendo.  Se quisesse  ser mais claro, mais simples,
mais transparente,  presidente. a eleição era em dois mil e dezoito, a
época mais certa, mais possível. Pronto, vamos fazer, não tem a
necessidade de ter dois presidentes, porque até então, Vossa Excelência
tem conduzido essa Casa de uma forma muito tranquila. De uma forma
muito coerente, dois presidentes eleitos, qual o sentido isso? Deixa para
época certa, ou será que eu não posso continuar comendo um saco de sal
com você, porque eu vou descobrir quem você é de verdade, atrás dessa
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tela de proteção, quando mexe o ‘mouse’ aparece quem ‘tá’ atrás da tela.
Ou será quantas vezes mais se eu ficar sem ganhar a presidência, eu vou
ofender mais colegas aqui dentro. Eu vou mandar tomar no lugar onde eu
mesmo não vou, porque eu não gosto. Chegar ao ponto de dizer que é o
maior cargo dessa Câmara, que não respeita o colega vereador, nem
dentro do gabinete de outro vereador, quanto mais esta Casa de Leis.
Muito obrigado pela tolerância, presidente, e que Deus tenha muita
misericórdia da Câmara Municipal de Cacoal. Amém”. O vereador Claudinei
Carlos Ribeiro, PSB, cumprimenta  a todos e diz: “Começo a falar, ‘seu’
presidente, quinta-feira para ser, era pra ter um evento em Cacoal, nessa
quinta, já estava programado, era para ser em julho e mudou para trinta
de novembro, nossa sonhada UPA mais uma vez engana a população de
Cacoal. Nessa gestão é normal enganar a população de Cacoal, com
mentiras, conversas   fiadas, fala que vai inaugurar em dois mil e vinte,
dois mil e vinte e cinco, pelo menos não alimenta a esperança do povo de
Cacoal. Continua abandonada, nem mato roça naquela UPA, ninguém roça
o mato ou passa um veneno naquela UPA, já trinta de novembro, a
população de Cacoal esperando a famosa e esperada inauguração da UPA
de Cacoal, pelo  jeito não teve mais uma vez”. Em aparte o vereador
Mário Angelino Moreira diz: “Vossa Excelência tem, foi informado que
roubaram todos os cabos elétricos da UPA. Porque receberam a Obra, mas
não colocou ninguém pra cuidar. Não tem um cabo elétrico me cima
daquela UPA. Não tem como acender uma lâmpada lá, e agora estão
correndo contra o tempo, para licitar novamente, todos os cabos elétricos
foram roubados. Obrigado, Vereador ‘Castelinho”. Continuando o discurso
o vereador Claudinei Carlos Ribeiro diz: “Então fica difícil a população
engolir essas coisas, eu como fiscalizador do município, estou fazendo o
meu papel, que é dever do vereador fazer o papel, e não só tirando fotos
em churrasco, e eventos em casas de amigos não Porque os vereadores
não se unem a maioria aqui e vão fiscalizar esse município? Porque que
um, dois ou três, quatro que fiscalizam, o resto fica só negociando cargo
em  prefeitura, só negociando cargos em prefeitura, pedindo cabeças de
secretário.  Vai trabalhar, vai exercer o seu papel, vai fiscalizar o
município, você ganha bem para isso. esquece a vida dos secretários,
quem cuida é a prefeita. Eu nunca vi vereador querer mandar na
prefeitura, pedir cabeça de secretário, que mundo que nós estamos
vivendo gente. O Executivo não tem que ter ligação com o Legislativo
não, tem que  respeitar ambas as partes, mas tem que ter ligação não,
quem inventou que tem ligação. Quem inventou isso, vão mandar no
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judiciário de Cacoal.  Vaio mandar no promotor, onde já se viu isso, são
três poderes diferentes, que tem que se agir, se respeitar. Então fica aí,
oh, para as pessoas que não estão trabalhando, que trabalhe, fiscalize. E
para de ficar tirando ‘fotinha’., ‘fotinha’ não resolve nada. Eu quero falar
aqui também, ‘seu’ presidente, do nosso famoso  Beira Rio, nosso querido
Beira Rio. Que tem uns que postam em rede sociais que tá’ em todo
vapor. ‘Tá’ todo vapor sim, seis ano de obra, uma obra de quatro milhões,
e maior para terminar, vai  quinze a vinte milhões debaixo do nosso nariz.
Eu fico triste toda vez que eu tenho que passar ali na frente, que eu vejo
aquela obra. Triste, mas triste mesmo, seis anos daquela obra, gente, vai
terminar com sete, oito, não sei quando vai terminar, é dinheiro indo para
o ralo, dinheiro público, dinheiro do governo federal, dinheiro do estado,
indo para o ralo. Já falei com o Nilton Capixaba várias vezes,  “Aperta a
empresa, vamos cobrar essa empresa e terminar essa obra logo”,
população não aguenta mais, é muito dinheiro para o ralo.  E debaixo do
nosso nariz, e nós não podemos fazer nada, cadê o Judiciário, para agir?
Fico triste com essas obras paradas, igual a UPA também, o nosso hospital
lá no Grenville, de vinte milhões também, que  a empresa levou quase
quinhentos mil embora, ninguém notificou a empresa, ninguém sabe
quem é o dono, lá do Nordeste. Não sei da onde que é, vamos ter
respeito ao dinheiro público, nunca vi isso, gente, é um mundo que eu
nunca vou entender na minha vida, e  tem pessoas que falam, “Não, ‘seu’
vereador, o mundo é assim, você tem que  aprender”. Não, comigo não
tem esse negócio, eu tenho que fazer o meu papel, exercer a minha
função. E não ‘tô’ fazendo mais que a minha função, é o que me dói, é
aquela. Dói de coração é ver as pessoas falarem que é normal, que na
vida pública é assim. Isso se chama, chamado de capital, e para engordar
‘neguinho’ folgado.   Eu quero aqui também falar da presidência da
Câmara, a presidência da Câmara também tenho nada contra o senhor
Valdomiro Corá, o senhor sabe que te respeito demais. O senhor respeita
a minha família, mas eu não vejo o senhor com bons olhos para essa
Câmara, porque você é cunhado da prefeita Glaucione.  Não é pela sua
pessoa, vocês já tem o SAAE na mão, que a sua mulher já trabalha no
SAAE, é diretora no SAAE. Isso aqui não é prefeitura familiar. Prefeitura do
povo de Cacoal, a prefeitura do povo de Cacoal. E pode ter certeza que
nós vamos estar de olho nesta administração como estamos  agora. Já
falei mil vezes nada contra a sua pessoa. Então eu fico também chateado,
parabéns Glaucione, está articulando o seu mandato certinho, parabéns.
Parabéns, Parabéns você ‘tá’ fazendo tudo certinho. Então eu fico assim,
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já tem o SAAE, já tem a prefeitura. Se quer a Câmara Municipal também,
eu não vejo com bons olhos, se o nobre amigo Corá for o presidente da
Câmara, por causa desse fator de ser cunhado da prefeita Glaucione. Eu
fico muito chateado, de coração mesmo. Fiquei o dia chateado pensando
hoje. Eu quero também falar da ponte da Linha 06, ontem estive na festa
do Pavani, até parabenizar pela festa do Pavani, e a ponte da Linha 06,
estive fiscalizando semana passada, levaram os tubos ármicos lá, vereador
‘Mão’, e ‘tá’ do mesmo jeito. Caiu carro lá sexta-feira, um carro do
morador, os moradores  me ‘comunicou’ ontem, fui lá na ponte, e  vou
olhar aquela situação da ponte da Linha 06. Levaram os tubos e postaram
as fotos e foram embora, disse que não tem pessoas suficientes  para
montar os tubos ármicos.  E como que na gestão passada montaram
esses tubos?  Então está na mesma situação a ponte da Linha 06, nós
temos que acelerar, esses tubos ármicos.  Nós temos que acelerar, a
população não venha alguém se machucar quando chegar o obra
também”. Em aparte o vereador Claudemar Littig diz: “Te parabenizar
pelo discurso. Nós temos uma PC na agricultura, a obra, a secretaria de
Obras usou o maquinário da Agricultura quatro meses, janeiro, fevereiro e
março. E temos lá uma PC parada por causa de mil reais, mil a mil e
duzentos reais, porque a prefeita Glaucione remanejou tantos recursos,
não pega ali, mil, mil e duzentos da Obras, e conserta aquela PC, para dar
assistência. Nós sabemos que a PC do munícipio está ocupada em outro
setor, mas tem uma PC, da Agricultura, por mil, mil e duzentos reais, ‘tá’
parada já quase noventa dias. Isso é inadmissível no nosso município.
Parabéns vereador, pela sua posição“. Continuando o discurso, o vereador
Claudinei Carlos Ribeiro diz: “Quero parabenizar também aqui, e terminar
a minha fala, pelo evento mirim que teve ontem, a pescaria mirim,
organizada pela família do ‘Montanha’ e do ‘Vaguinho’. Quero também
falar que eu estive na quadra do Parque Sabiá ontem, e aproveitando vi o
descaso daquele Parque Sabiá. E se falar da quadra de esportes, os
organizadores do evento, da pesca, tiraram um monte de isqueiros,
cigarros, ‘tá’ abandonado, e gente usando drogas naquele Parque Sabiá.
Eu já falei, falta gestão para colocar um guardinha municipal em cada
praça municipal de Cacoal,  não custa nada para o município, o pessoal
respeitar as pracinhas, para levar as famílias, que a noite os vândalos
tomam conta na madrugada, não custa nada botar um guarda municipal,
um guardinha cada praça municipal de Cacoal, que, infelizmente,  sabe
que a população, tem um povo também, que quer destruir o patrimônio
público, infelizmente,  essas pessoas tem. Então colocar um guardinha
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municipal cada praça municipal, desde o começo do ano estou cobrando
isso, e ‘tá’ acontecendo o que ‘tá’ todo mundo vendo, destruindo as
pracinhas de Cacoal. No mais, quero agradecer a Deus. Ótima semana a
todos. E fiquem todos com Deus”. O vereador Valdomiro Corá, PV,
cumprimenta a todos e diz: “Em nome do meu amigo vereador ‘Mão’,
Claudemar, quero cumprimentar e desejar Vossa Excelência boa sorte, eu
e você que disputa essa eleição hoje aqui nesse poder. Fazendo algumas
colocações, na disputa para a presidência dessa Casa encontrava o
vereador Valdomiro Corá, vereador ‘Mão’, candidato, vereador Pedro,
candidato também, vereador Rogerinho, candidato, vereador Nilton,
candidato e vereador ‘Jabá’, candidato. Na minha luta, na minha
experiência, eu conquistei  seis votos, não é porque eu sou cunhado da
prefeita, não é porque sou esposo da Claudia, que eu sei separar as  coisa
aqui neste poder, passou o ex-vereador Gelson Borba, passou o ex-
vereador Milton Alves de Carvalho, passou também o vereador José Emílio
Paulista, passou também como presidente desta Casa, a doutora Raquel,
passou também o ‘Katatal’, passou também o Pedro Ferrazin, passou
também o ‘Paty’ Paulista, está na presidência hoje, até dois mil e dezoito,
‘Paulinho do Cinema’, passou também como presidente, o Carlos Biazzi,
passou também o Josafá, passou também o meu amigo, irmão Menzaque
e passou também o Daniel Neri.  Com todo carinho, com todo respeito, a
nossa população, o nosso povo dessa cidade, com toda humildade, se
acontecer, o vereador Valdomiro Corá, eleito presidente  dessa Casa, é
com todo o respeito, com todo carinho, que nós vamos administrar essa
Casa, junto com a minha vice,  vereadora Maria Simões, meu primeiro
secretário,  Valdecir ‘Goleiro’, o nosso segundo secretário, vereador ‘Tim’,
o nosso companheiro vereador Euzébio Brizon, ao qual eu agradeço muito
a Deus, pela Vossa  Excelência que ‘tá’ dando o maior apoio pra mim, e
também o meu amigo, vereador Rogerinho. Eu não sou um vereador de
um mandato, eu sou vereador de quatro mandatos, é o único que  chegou
nesta Casa de Leis, eu e o vereador José Emílio, o nosso saudoso
‘Paulista’, com quatro mandatos. Eu vejo algumas críticas, mas não vou
nem entrar nesse mérito, eu vou entrar dizendo para o povo de Cacoal,
pode confiar nesse vereador, que eu vou dar muito  bom exemplo, para
muita gente, que acha que estudo é tudo na vida, estudo não é tudo na
vida, o que vale na nossa vida é respeitar o ser humano, é saber que os
nossos vereadores que escolhe o presidente, se for eleito, Pedro Rabelo, o
nosso amigo vereador ‘Mão’, eu vou dar os meus parabéns e desejar boa
sorte. Enquanto eu fiz isso lá em dois mil e dezessete, no primeiro dia de
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mandato, quando o vereador ‘Paulinho do Cinema’ foi eleito presidente,
até hoje eu sempre respeitei e sempre vou respeitar a Vossa Excelência,
como nosso representante do povo, como nosso presidente. Isso aí você
pode ter toda certeza, porque o meu pai nasceu na roça, eu nasci na roça,
com a idade  de doze anos, eu fui engraxate, fui ‘picolezeiro’, fui vendedor
de pão, fui vendedor de pudim, trabalhei na no Mercado Coimbra,
trabalhei no Mercado Santa Cruz, trabalhei  na Casa Castelo  Branco, do
Joaquim, trabalhei no Banco Financial e trabalhei também no meu próprio
comércio que era Comercial  Amazônia. O meu pai me ensinou sempre
respeitar aquelas pessoas do nosso município e do nosso país, Eu sou pai
de seis filhos, vereadora Maria Simões, eu tenho o maior orgulho, o que
eu não consegui na minha época, ser um homem estudado, porque nós
tínhamos que trabalhar de cedo à noite, para ganhar o dinheirinho pra dar
para o nosso pai, porque naquela época era desse jeito, o filho trabalhava
e entregava o dinheiro para o pai. Mas eu tenho o maior prazer, que o
ensino fundamental que eu tenho, de respeitar o povo de Cacoal. Isso me
orgulha muito, eu tenho seis filhos, ‘Zebinho’ Brizon, dois já se ‘formou’
em Direito, dois já estudando Medicina, e a outra já fazendo Direito, e o
outro, se Deus permitir ele passar no vestibular, irmão Adair, fazendo
Medicina. Mas sempre dei conselho para os meus filhos, e falo ao povo de
Cacoal, meus filhos não se orgulha, porque você tem uma faculdade,
aquelas pessoas que chegar no seu escritório, aquelas pessoas  que
chegar lá na sua sala onde você trabalha, trata com respeito. Com o
dinheiro ou sem dinheiro, faça o melhor, que Deus abençoe muito mais.
Eu hoje, muitas vezes, a nossa população sabe como o vereador
Valdomiro Corá está sendo atacado, pelas redes socais, pela alguns
vereadores, mas eu só quero lembrar ao nosso povo, que desde o começo
do mundo, quando Deus fez, já foi expulso de lá o capeta que já
perturbava demais, depois Caim matou Abel, e não é diferente no dia de
hoje, não é diferente. Eu ‘tô’ sendo atacado, porquê? Muitos deles, queria
ganhar a presidência dessa  Casa,  mas não soube conduzir para chegar.
Eu, ‘Mão’, eu respeito você, que Deus te ilumine, que Deus te abençoe. Se
você ganhar, o vereador Valdomiro Corá, quero parabenizar e te respeitar
como presidente dessa Casa, e se eu ganhar como presidente   dessa
Casa, a Vossa Excelência pode ter certeza, que tem todo o meu respeito,
agora, vereadores abusados, achando que porque tem faculdade, porque
tem estudo, aqui ele  vai  encontrar o ‘café no bule’. Um abraço, que Deus
abençoe a todos. Fique todo mundo com Deus”. O vereador Euzébio
Scherrer Brizon, PMDB, dispensa uso as palavra. O vereador Pedro
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Henrique Rabelo, PMDB, cumprimenta a todos e diz: “Estamos numa noite
diferente, uma noite especial, um público feliz na nossa plateia, vejo
vários felizes olhos brilhando. É uma noite diferenciada, é uma noite de
eleição antecipada. Eu gostaria de expor, ‘seu’ presidente, meu
agradecimento a Vossa Excelência, vereador Paulinho, vereador
‘Castelinho’ Ribeiro, que foram duas pessoas  que me deram força para
montar uma chapa e pleitear aí a presidência da Câmara, muitas pessoas
pensaram assim,  “Mas o vereador Pedro, é o vereador mais novo, é o
vereador que usa topete”, e por aí vai, “Ah, não vai ter condições.” Eu
quero dizer pra vocês que desde o meu primeiro dia do meu mandato,
quando eu assumi um compromisso nessa tribuna, de honrar, não só os
meus eleitores, mas todos os munícipes do município de Cacoal, eu fiz o
compromisso de trabalhar com transparência, com ética, e com
responsabilidade, e assim tenho feito. Tenho respeitado cada um dos
nobres colegas aqui, pois assim como cada um de vocês, nós fomos
eleitos pela população, e como está dito no nosso diploma, nós fomos
eleitos pela vontade do povo, exercido em dois de outubro de dois mil e
dezesseis. Então, se todos que estamos  aqui, estamos iguais, temos os
mesmos direitos, e devemos nos respeitar entre si. Gostaria de informar,
até mesmo a todos que acompanharam aí na semana passada, que nós
divulgamos a possível chapa, com o vereador Pedro Rabelo à presidência,
não foi possível registrar essa chapa, devido que no momento do registro,
eu vi que não haveria possibilidade de  conquistar mais um voto. Sou o
mais novo, nós tínhamos, nós temos seis votos, daria empate. O mais
novo contra o mais velho, o Regimento diz que o mais velho ganha, sendo
assim, eu abri mão, e dei oportunidade para o vereador ‘Mão’, um
vereador de segundo mandato, tem mais experiência no Legislativo,  e
disse que poderia  conquistar mais um voto. Fui humilde, em momento
nenhum queria a presidência simplesmente   pelo poder, mas sim pela
responsabilidade de fazer um Poder Legislativo, forte e independente,
porque o Poder Legislativo,  tanto  o Poder Executivo, tanto o Poder
Judiciário, são poderes que tem que ser harmoniosos  entre si, porém,
independentes. E assim como eu disse numa entrevista à Giliane Perin, e
saiu na capa do Tribuna Popular, e com todo respeito ao candidato
Valdomiro Corá, quando  eu  falo em independência do Poder Legislativo,
estou dizendo sim, de termos o presidente da Câmara, que é cunhado da
prefeita, que é esposo da presidente do SAAE,  nada contra as pessoas,
mas sim, contra o sistema, e por aí vai. Mas, senhor presidente, eu queria
dizer que independente do resultado que houver neste plenário, e ele é
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soberano, dizer que nós temos três anos pela frente, três anos que temos
que estar aqui, lutando pelo povo de Cacoal, e não por grupos, por
secretarias, por portarias, por conchavos, e por aí vai. Sei que a população
de Cacoal espera muito de nós, nós somos doze. E porque nós somos
doze? Porque cada um tem a responsabilidade  de representar a sua
classe, a sua comunidade, o seu bairro, a sua religião, e isso tem que
acontecer de fato aqui, e para isso acontecer muitas vezes nós temos que
ir para o embate,  muitas vezes nós temos  que dizer não ao Executivo,
como muitas vezes dizer amém pra aquilo que for bom para a população.
Então, senhoras e senhores, vocês podem esperar isso do vereador Pedro
Rabelo até o final de dois mil e vinte, uma pessoa ética, com
reponsabilidade, com transparência. É claro que muitas vezes será
necessário vir a essa tribuna bater, gritar, espernear, para mostrar a nossa
indignação com algumas coisas, mas sempre prevalecendo a ética,
principalmente porque as pessoas que votaram em mim, independente do
currículo delas, independente da escolaridade, até mesmo porque o voto é
secreto, não sei. Pode ser que uma pessoa sem estudo votou em mim,
pode ser que uma pessoa  com doutorado votou em mim, não sei, não
posso afirmar. Mas independente disso, as pessoas precisam ser
representadas aqui, precisam ser respeitadas,  a população tem que ter
esse respeito, e nós temos que respeitar a população, porque se estamos
aqui, é porque nós fomos eleitos  por eles, escolhidos  por eles. Eu não
quero me delongar muito, ‘seu’ presidente, eu sei que todos estão
ansiosos para ouvir os votos, mas eu gostaria de uma pequena reflexão,
que quando nós assistimos os nossos deputados, lá votando sim ou não
ao impeachment, né, nós cobramos muito, nós vamos às redes sociais,
“Porque que fulano votou assim? Porque que fulano votou daquele jeito?”
Aqui também não é diferente, se eu fizer uma pergunta aqui, quantos de
vocês que estão aqui no plenário que não tem ligação com o Executivo,
com o Legislativo, com algum político ou com alguma sigla partidária? Vão
ser poucos que vão levantar a mão aqui, quase nenhum, porque a
população de Cacoal que deveria estar neste plenário, a população de
Cacoal que deveria estar no pé do seu vereador, no gabinete do seu
vereador, ligando para o seu vereador a todo instante, cobrando as
melhorias, cobrando as reinvindicações, mas muitas vezes nós pecamos, e
eu digo, nós, eu digo a população em geral, porque  eu tenho certeza que
se hoje esse plenário estivesse  lotado de pessoas  e viesse  cobrar pela
independência do Poder Legislativo. Porque para um Poder Legislativo ser
forte, tem que ser independente, eu tenho certeza que o resultado
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poderia ser ao contrário. No mais, vereador ‘Mão’, Vossa Excelência, tem o
meu apoio como presidente, você tem se mostrado vereador muito
coerente nas suas cobranças, é um vereador que luta de fato pela sua
comunidade, que é a zona rural. É um vereador que mora na zona rural,
que enfrenta todos os dias os desafios, para representar a população, e
que tem o meu respeito para ser o presidente desta Casa, a partir de dois
mil e dezenove. Vereador ‘Paulinho’, o senhor tem feito um bom mandato,
apesar de eu pegar bastante no seu pé, eu pego muito no pé, porque eu
acredito que quando você faz parte de uma Mesa Diretiva, você tem que
acompanhar as ações do seu presidente, e não só concordar. E o Paulinho
sabe muito disso, que eu não concordo, principalmente, quando o
Executivo vem aqui às seis horas da tarde, protocolar  projeto para ser
lido, sendo que nós temos um horário regimental a ser   cumprido, para
ser protocolado.  Aí de repente vem aqui, com mais de quine projetos,
para ser lido no mesmo dia.” O vereador Paulo Roberto  Duarte  Bezerra
pede aparte, mas não lhe é concedido. Continuado, o vereador Pedro
Henrique Rabelo diz: “Então dizer que eu não concordo com esse
posicionamento do nosso presidente, ele sabe disso, eu tenho me
posicionado, eu não falo aqui pra fazer uma ofensa ou uma crítica ao
vereador ‘Paulinho’, mas que sirva de exemplo, vereador Corá, porque eu
acredito que, de seis  horas para tarde para as treze e trinta, o que que
aconteceu neste tempo, que não poderia ser protocolado, no horário do
funcionamento da Câmara? Então nós temos aí mais de vinte e cinco
projetos para serem votados numa sessão extraordinária, que o
presidente ainda vai solicitar essa sessão, e é uma sessão cansativa, por
que são mais de vinte e cinco projetos,  e nós temos que tomar muito
cuidado nas discussões, nas comissões, para que não passe aí nada
despercebido. E para isso nós temos toda assessoria, nós temos os nossos
assessores, nós temos assessoria jurídica, nós temos aí os nossos
diretores legislativos, mas o importante mesmo, e na hora do voto aqui no
plenário. Mas ‘seu’ presidente deixa pra lá, quero dizer que a população
de Cacoal tem o respeito do vereador Pedro, e é com esse respeito que
hoje eu volto na chapa ‘Mão’. Eu conto com vocês para a próxima
segunda-feira que é a nossa última sessão  ordinária a estar presente
neste plenário, e acompanhar os nossos trabalhos. Que Deus abençoe a
cada um dos vereadores,  que vamos continuar, independente de tudo,
tendo o respeito do vereador Pedro Rabelo”. O vereador Nilton César da
Mata, SD, cumprimenta a todos e diz: “Senhor presidente, eu quero pedir
à Mesa que encaminhe um ofício a secretaria  de Agricultura  para que
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possa estar atendendo os moradores da Linha 06, fundiária,
disponibilizando ali uma patrol  para dar manutenção no carreador logo
após o Hospital Regional, tem uma rua lá por nome de Ana Estrela, onde
reside mais de quarenta famílias, e precisa da atenção por parte da
secretaria de Agricultura, para que eles possam escoar seus mantimentos
até a cidade. Falando ali, esses  moradores da Linha 06 – Fundiária, eu
espero que alguns dos moradores esteja assistindo essa sessão ou possa
assistir, que será  transmitida domingo, para que eles possam estar
pegando os seus talões de energia, e vindo até o Ministério Público
cobrar, porque está sendo cobrando deles a taxa de iluminação pública, e
não tem um poste lá, e eles pagam média, onze, sete, oito, de acordo o
valor realmente que o talão, né, é feito a leitura, duzentos reais, duzentos
e vinte, depende do talão, é sete, oito, enfim, para que eles possam
cobrar. Porque, veja bem, o cara paga em média durante o ano, cento e
vinte reais por ano, tem pessoas que tem quatro anos que ‘tá’ lá ou mais,
e não tem iluminação pública, então está sendo lesado, ‘tá’ errado. Precisa
realmente procurar os seus direitos, porque está sendo cobrada de
maneira indevida, vá ao Ministério Público, coloque as coisas  no seu
lugar, não pode é ficar quieto as pessoas tem que reagir contra as coisas
que estão erradas, não podemos ficar calados, e a coisa acontecer, isso
não pode, é muito difícil. Falando do secretário da Agricultura,  senhor
presidente, eu tenho ouvido várias reclamações do senhor Donizeti,  da
‘SUCAM’, como é conhecido. Os  trabalhadores da zona rural estão muito
descontentes, eles fazem um elogio dizendo assim, “O secretário da
Agricultura, ele é uma pessoa gentil, gentil, muito educado, porém só fica
na promessa, não fala não pra ninguém, mas só fica na promessa, não
atende ninguém, certo?” Eu posso dizer que no decorrer desses onze
meses, eu fiz mais de vinte pedidos, foram atendidos  três, pedi para a
população, não pedi pra mim. Se eu tive toda essa dificuldade, imagina a
população da zona rural”. Em aparte o vereador Rogério Soares Chagas,
diz: “Tá’ difícil mexer com esse secretário, essa semana passada eu
combinei com ele, de na quinta-feira ir visitar um carreador, pois tem um
senhor, que ele não pode chegar em casa com a sua moto, ele tem que
tirar a sua produção de leite ali, ele tem que chegar na casa ali, com o
saco de sal, até mesmo o seu mantimento, e ele não tem carreador para
chegar na casa. Eu  marquei com o secretário para gente ir lá na quinta-
feira, e aí  ficou tudo certo, reservei o carro da Câmara, tem ofício,
esperei, ele não apareceu, aí me ligou de  tarde, falou que na sexta-feira
‘tava’ certo, que ele ia lá comigo, dar uma olhada na situação, pra resolver
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a situação desse senhor. E na sexta-feira também ele não apareceu, ele
também não deu notícia, ‘tá’ até agora sumido, eu quero até que o senhor
possa perguntar também  na tribuna aí, se ele ‘tá’ vivo ainda, esse
secretário, porque eu ‘tô’ preocupado com ele, tô preocupado com esse
secretário”. Em aparte o vereador Mário Angelino Moreira diz: “Eu vou dar
um conselho pro senhor aqui, e dizer o nome da pessoa que o senhor tem
que perguntar, sobre o Donizeti, não é para prefeita. A Glaucione, ela tem
trabalhado muito, tem tirado o ‘pé do chão’, para dar conta das coisas.
Você tem que perguntar para o deputado Nilton Capixaba, que é indicação
dele, como ‘tá’ servindo, e é indicação do deputado, ela não pode tirar,
porque se ela tirar, os tratores de pneus que ‘tá’ prometido a vir através
de emendas, não vem não. Então a responsabilidade de secretário
incompetente, é do deputado. Obrigado”. Continuado o  discurso o
vereador Nilton César da Mata diz: “Obrigado, vereador. Eu não quero
acreditar que o deputado Nilton Capixaba está mandando em Cacoal, eu
não quero acreditar.  Mas na política tudo é possível, né, veja bem. Em
aparte o vereador Valdecir Aparecido Nunes diz: “A caneta é da prefeita
Glaucione Rodrigues.  Com toda liberdade,  falo aqui como representante
do PTB, partido ao qual eu pertenço, do deputado federal Nilton Capixaba,
a caneta é dela, não é do deputado. O deputado opina lá na Câmara
Federal. Continuado o  discurso o vereador Nilton César da Mata diz: “É
por isso que eu disse  que eu não quero acreditar, né, vereador, eu não
quero acreditar que realmente ele possa estar mandando em Cacoal. Não
‘tá’. Muito bem. Então eu sugiro a prefeita que ouça os conselheiros da
secretaria de Agricultura, como no  início nós já sugerimos,  não só eu,
como alguns vereadores sugeriram também, para que ela esteja ouvindo
os conselheiros, para que escolha o secretário da Agricultura, do meio, aí
sim as coisas podem funcionar, coisa que o Franco fez, e foi muito bem
sucedido. Ouvir as pessoas e escolher um secretário do meio, vai acabar o
problema de Cacoal, relacionado a secretaria  de Agricultura,  assim eu
acredito. Mas, enquanto  existirem os famosos acordos políticos, coisa que
eu já declarei nessa tribuna, o meu repúdio a acordos políticos, né?
Coisas,  por exemplo, que na CPL de Cacoal  tem lá uma pessoa que é
noivo da filha do Daniel Neri, pelo amor de Deus, eu não quero acreditar,
vereador, tem uma pessoa lá, na CPL, noivo da filha do Daniel Neri. É a
velha política que predomina em Cacoal,  meus amigos,  a velha política.
Aonde também você fala nessa  tribuna, você vem alguns projetos aqui,
inclusive, eu quero também deixar  meu repúdio em relação a isso. Vem
projetos aqui, você vota quatorze favorável, e se você votar um contra, as
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pessoas, alguns, as pessoas  não, a prefeita,  prefeita  Glaucione,  preciso
aprender, o Executivo faz beicinho, cheio de melindres, beicinho, olha nos
seus olhos assim, ‘tá’ querendo te garfar. É complicado isso, gente, não
dá para entender esse, uma senhora que foi vereadora, que foi deputada
por dois mandatos, ter comportamento desse jeito. Aonde vamos chegar
com uma administração dessa? Quero dizer, senhora prefeita, que
continuarei votando sim, de acordo com minhas convicções, e defendendo
o interesse da população aqui nesta tribuna, é assim que vou votar. Eu
não estou aqui para votar pra defender interesse do Executivo não,
defender interesse da população. Projeto é bom, amém, como citou aqui
nobre vereador Pedro Rabelo, vamos votar. Não vai a favor do interesse
da maioria, é não, é assim que tem que ser, não dá para continuar
lutando, defendendo o Executivo,  aonde trabalha muito fechada, com a
mente. Ah, falando em mente, eu não poderia deixar passar. Na verdade,
eu quero aqui parabenizar o grupo do Wathasapp, ‘Cacoal sem Rodeios ’,
um dos melhores grupos que eu já vi, pessoas que realmente falam,
discutem a política, fala, dá sugestão, dá palpite, fala dos políticos, em
todos os níveis, muito bom. Quando nós falamos de intelectual, até eu me
referi, fui eu, que me referi no grupo em relação ao intelectual, eu não
quis ofender ninguém que não tenha nível superior, jamais, não é a minha
intenção. Eu retiro, para os vereadores, eu só disse vereadores
intelectuais, eu retiro então, se a palavra intelectual ofendeu alguns
vereadores, eu retiro. Vocês não merecem ser chamados de intelectuais.
Me desculpa, ‘tá’ bom? As pessoas, e sim a humildade, a humildade, eu
concordo plenamente, é essência da alma, mas a falta do conhecimento
atrapalha, pode acreditar. Para estar à frente de algumas secretarias
precisa ter conhecimento, para estar à frente no Poder Legislativo de
Cacoal, poder sério, tem que ter um pouco de conhecimento  sim, não
estamos aqui menosprezando  quem não tem nível superior, não. Que
todos somos iguais perante Deus sim, eu tenho muita humildade em
reconhecer isso. Mas, eu ofendi as pessoas quando eu chamei de
intelectual. Retiro, não são intelectuais,  ‘tá’ certo? Quero aqui deixar o
meu abraço a toda população de Cacoal e desejar uma ótima semana a
todos, e que realmente Deus possa abençoar. Mas, antes de finalizar, que
eu estava esquecendo uma fala aqui, presidente. Eu sim, com certeza, eu
quero desejar ao novo presidente dessa Casa, que será eleito para o
biênio dois mil e dezenove e vinte, muita sorte, e que tenha de fato,
compromisso com essa Casa, transparência, honestidade e habilidade
para conduzir os trabalhos  de forma independente, porque são poderes
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independentes. E na oportunidade, parabenizar Vossa Excelência,
vereador presidente, ‘Paulinho’, que realmente tem conduzido com
bastante seriedade e transparência. Meu muito obrigado e que Deus
abençoe”. A vereadora Maria Aparecida Simões, PR, cumprimenta a todos
e diz: “Dizer que essa sessão é uma sessão especial, especial por vários
motivos, especial por vários motivos. Quero aqui também cumprimentar a
Giliane, da imprensa. Hoje, há quarenta e quatro anos atrás, a minha mãe
dava a luz à Maria Simões. Sou, nasci de parteira, porque naquela época
não tinha hospital em Cacoal, então eu vim de uma, eu vim para este
mundo, de uma forma muito natural, naquela época era natural as
mulheres terem parto normal em casa, e eu nasci ali na Linha 12, parto
normal. Então eu sou filha de  parteira, e quem é filho de parteira, é difícil
não ser uma pessoa guerreira, Maria Simões, para ela não tem
dificuldade, quando ela decide algo, ali está decidido. Posso no futuro
refletir, e achar que naquele momento cometi um erro, mas, naquele
momento, quando eu tomo uma decisão, ali está tomada. Então hoje eu
completo aí quarenta e quatro anos, e nesses quarenta e quatro anos, eu
tive grandes desafios, grandes desafios, grandes lutas, mas eu nunca
perdi a esperança, eu sempre fui uma mulher com muito foco, eu sempre
sabia aonde eu queria chegar. E eu chegava, e eu chego. Outra situação,
depois dos meus, como eu morava na roça, depois dos meus trinta e
cinco anos, é que eu passei num vestibular, na Universidade Federal aqui
de Cacoal, porque  naquela época meus pais não tinham condições de
pagar uma faculdade. Então me esforcei para passar  no vestibular, que
seja, que era federal, e eu passei, sou uma  mulher que tenho pós-
graduação em metodologia  e didática, do ensino superior. Mas porque
estou falando isso, para me engrandecer? Não. É para dizer que eu sou
igual aquela pessoa que não teve o oportunidade de ter um ensino
superior, eu, aos trinta e cinco anos, eu comecei a minha faculdade, e o
meu filho de dezessete  anos, passou num vestibular para o curso de
Direito. Porque são momentos  diferentes  que nós estamos  vivendo, eu
não tive essa oportunidade,  meu filho, com vinte e três anos, se Deus
permitir, ele irá terminar o curso de Direito. Olha a diferença de
oportunidade, mas o importante é não perder a oportunidade, o
importante é quando você tem o  ensino superior, e você se igualar a
quem não tem, isso chama-se humildade. Porque quando nós vamos pra
a rua bater palmas, pedindo os votos, nós não pedimos, nós não pedimos
qual a sua escolaridade,  colega, porque eu sou do nível superior. Não.
Não, nós vamos lá, principalmente nos bairros mais carentes, e pedir o
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voto daquela população, e a população vota. Por isso, que nesse plenário
aqui hoje, nós temos diversos vereadores, cada um representa uma
categoria. Um que tem o ensino fundamental, outro que tem mestrado,
outro que tem doutorado, o outro que tem ensino médio, porque a
população se identifica com o seu representante e escolhe ele para
colocar aqui. Mas, tem um momento nesta Casa, que nós vereadores,
escolhemos quem será o gestor do Poder Legislativo. Eu votei este ano,
para que as eleições não fossem neste ano, que na minha visão poderia
acontecer no final do ano de dois mil e dezoito, mas, infelizmente  ou
felizmente, aqui quem decide é o plenário, e nós perdemos, e a maioria
ganhou, que a eleição deveria ser este ano, inclusive, hoje. Então nós
estamos aqui para decidir quem será o presidente de dois mil e dezenove
e dois mil e vinte. Independente do conhecimento  intelectual,  eu vou
escolher o meu presidente, independente, independente, se ele tem nível
superior ou não, eu vou escolher o meu presidente. E eu quero dizer aos
senhores, eu desafio alguém que encontrou nas redes sociais, eu
tentando ou falando, denegrindo a imagem de qualquer colega aqui,
porque uma  coisa que a Maria Simões tem é ética, eu não falo mal dos
colegas. Eu falo para o colega o que eu penso do colega, é assim que eu
faço, mas eu não fico em rede social, em grupo de Whatsapp, falando dos
colegas, não faço isso”. Em aparte o vereador Rogerio Soares Chagas, diz:
“Queria parabenizar  pelo seu discurso.  Também quero parabenizar pelo
seu aniversário na data de hoje, e às vezes, o vereador, o colega vereador
que falou isso na rede social, ele pode também ter feito uma brincadeira.
Por que o vereador, na primeira eleição aqui para presidente, ele votou no
‘Corazinho’, para presidente desta Casa, só que eles perderam a eleição. A
grande verdade é essa, ele já votou no ‘Corazinho’ uma vez. E agora ele
pode ter sido infeliz em falar essas palavras, mas eu acredito que foi
mesmo uma brincadeira, alguma coisa deste tipo. Muito obrigado”.
Continuando o discurso a vereadora Maria Aparecida Simões diz: “Há um
ano atrás, formava-se a Mesa Diretiva  nesta Casa,  candidato ‘Paulinho’,
candidato Corá. Eu escolhi o candidato Corá, sabendo que ele era esposo
da senhora Claudia, sabendo que ele era cunhado da prefeita Glaucione, e
mesmo assim, eu escolhi ele, e não mudou nada. Ele continua sendo
esposo da Cláudia, cunhado da Glaucione,  e eu vou votar nele pra ser
presidente desta Casa. Então assim, eu não mudei, continuo com o meu
voto, primeiro voto que eu dei lá em janeiro, eu vou repetir novamente,
porque até eu acredito, senhor ‘Val’, que o Corá melhorou ou piorou, né?
Porque tem colegas que hoje vem tentando denegrir a imagem do Corá,
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porque o Corá, era, é isso da prefeita, da mulher dele, mas o Corá
continua casado com a Claudia e cunhado da mulher. Então assim, eu, eu
espero é respeito  e nós vamos estar  cobrando isso. Nós temos que ter
sim, um Poder Legislativo independente, eu faço parte da Mesa Diretiva,
se a  nossa mesa ganhar, e com certeza estarei aqui cobrando para que
nós possamos cada vez mais fortalecer o Poder Legislativo. Outra situação
que me deixa muitas vezes chateada, e chateada mesmo, é o discurso do
vereador Claudinei. Que eu gostaria que ele desse nome do vereador ou
da vereadora, a pessoas que foi negociada, gente, porque não é a
primeira vez que o vereador traz na tribuna essa situação, falando de
negociatas, que vereador vai lá negociar, para portaria para ‘X’ e para
tudo. Eu gostaria que se fosse eu, que o vereador trouxesse o nome das
pessoas, de qual a vereadora indicou e fez as negociatas, mas com
provas. Porque eu estou no meu segundo mandato, eu não tenho um
parente dentro da administração, e faço questão de não ter. Mas eu quero
provas, vindo tudo escrito, dizendo, “Oh, esse é o fulano que a vereadora
‘tá’ aqui, que a vereadora indicou, escreveu pedindo para ser”. Porque é
muito fácil chegar aqui e, “Ah, fazendo negociata”. Que tipo de negociata?
Eu não sei se cabe para o vereador Corá? Para o vereador Valdecir? Para
o vereador Mário? Para o vereador Nilton? Para o vereador “Mão’? Para o
presidente da Casa? Para o vereador Pedro? para o vereador Rogério?
Euzébio? E o vereador ‘Tim’? Tem que dar nome. Não, ‘tá’ aqui, é o
fulano, foi contratado tal dia, tal hora, tal. Porque eu quero dizer pra
vocês, eu vou dizer uma coisa pra vocês, eu vou dizer uma coisa pra
vocês, se isso se repetir de novo, vou tomar as minhas providências. Eu
quero o nome do vereador, se for meu, se for meu, e o nome de quem ‘tá’
lá, eu faço questão, porque eu nunca fui no gabinete da ‘Josi’ pedir
emprego para a minha sogra, e ouvi a ‘Josi’ dizendo que é, não poderia,
porque é improbidade administrativa. Então, hoje nós vamos escolher sim
o nosso presidente,  eu acredito que todo mundo aqui tem a sabedoria
suficiente, todo mundo tem a sabedoria,  porque aqui não chega bobo
não, só chega gente inteligente, independente do grau de estudo de cada
um, só chegam pessoas que tem a capacidade de realmente  de fazer
estratégias, então que nós possamos escolher o que for melhor. Senhor
presidente, quero aqui no mais, agradecer a Deus pela sua infinita
bondade para comigo, que o senhor tem me abençoado grandemente. E
hoje aqui, com meus quarenta e quatro anos, se tem uma coisa que eu
mais busco, é a questão da sabedoria. Meu muito obrigada a cada um de
vocês“. O vereador Wilson Teim, PRB, cumprimenta a todos e diz: “E já
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dizendo também, vereadora, dando os seus parabéns, que Deus possa te
abençoar, mais um ano de vida, né, e que Deus possa ‘tá’ te abençoando,
você e sua família. Gostaria também de cumprimentar aqui, nosso
secretário de Trânsito, Sityá, está presente aí também, cumprimento em
nome dele, os demais secretários. Gostaria  de cumprimentar  aqui meu
amigo Ivan ‘Extintores’, que está presente aí também, o Israel, da
Edemias, ‘tá’ presente, e meu amigo Jaques Cacoal, também está aí,
minha esposa, filhos, todos presentes. Eu gostaria aqui de falar   para
o pessoal  da Linha 01, que nós iniciamos a atividade lá na Linha 01, o
povo tanto ‘tava’ cobrando, e o pessoal de Obras, fazendo o trabalho
muito bem feito,  e o pessoal ‘tá’ realmente contente com a forma que o
secretário ‘tá’ fazendo o trabalho lá, o secretário ‘Bené’, né, que ‘tá’
presente aí também, né?  E assim, ‘tá’ sendo feito um trabalho de
qualidade, não só o secretário, mas toda a sua equipe, que realmente fez
um trabalho belíssimo lá na Linha 01.  E aqui, no sábado, nós tivemos
uma festa, né, foi matado um boizinho lá, e fizeram um churrasco com a
turma toda, ‘tava’ a turma toda lá, reunida, e também  a comunidade da
Linha 03. Então a comunidade ‘tá’ de parabéns, nosso amigo ‘Fúria’, que
‘tá’ presente, né, ‘Fúria’, ‘tava’ presente lá no nosso evento. Agradecer lá o
nosso amigo, ‘seu’ Lourival, agradecer o nosso amigo, presidente da
associação, o ‘Teco’,  ‘seu’ Turini, né, toda turma lá, as comunidades que
realmente ficou bem feito a Linha 03, bem organizado,  os carreadores
‘ficou’ muito bem feito, a população lá realmente ‘tá’ agradecida pelo
trabalho feito pelo nosso secretário e os demais funcionários também. E
naquele momento lá, nós tivemos também o representante do governo,
Charles que ‘tá’ aí presente também, fizemos a  entrega lá da Linha 03, do
interposto, foi entregada a documentação, chamamento público, né, para
que eles possam dar o encaminhamento para os demais,  e  também da
Linha 10. E naquele momento ali, fizemos a entrega, a prefeita também
estava presente, agradecendo pelo trabalho que foi feito lá, junto com a
população, a comunidade. E assim, temos só agradecer toda comunidade
ali presente,  que ‘deram’ aquele belíssimo churrasco,  comida bem feita,
boa. E eles realmente ficaram contentes com aquele trabalho que foi feito
e desenvolvido pela secretaria de Obras. Estivemos hoje visitando
também, lá o nosso bairro Habitar Brasil, e a comunidade está satisfeita
pelo trabalho que foi feito lá, fizeram o patrolamento, o cascalhamento, a
chuva que está realmente acontecendo lá, deu uma boa equilibrada, já da
maneira que fizeram aquelas saídas, não danifica tanto a estrada né? E
agora precisamos  fazer um trabalhinho, secretário, lá no nosso bairro,
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bairro Embratel, estamos aguardando lá a sua visita, e o povo já andou
reclamando, dar um alô também lá para a Silvia, né, que ela também
estava fazendo um trabalho realmente, lá no bairro junto com os demais
representantes do bairro. E realmente precisamos fazer uma visita lá, para
poder dar uma organizada melhor. E no mais, queria só agradecer a todos
vocês que estão presentes, né. Que Deus possa dar uma semana
abençoada a todos e fiquem todos com Deus”.  O vereador Claudemar
Lititg, PDT, cumprimenta a todos e diz: “Senhor presidente, assim, como
vários vereadores falaram hoje, é um momento único para Cacoal, Cacoal
hoje, se decide aí o futuro de dois mil e dezoito a dois mil e vinte,
dezenove e vinte, nós criamos uma chapa, nosso, na nossa condição, nós
tínhamos três candidatos, aonde aí eram, vereador ‘Mão’, vereador Pedro,
vereador ‘Jabá’, aonde entramos num consentimento,  e agradecer ao
vereador Pedro, ao vereador ‘Jabá’, por ter cedido essa vaga ao vereador
‘Mão’, disputar essa eleição da presidência da Câmara. Sabendo da
dificuldade do mandato passado,  quando assumi  o Poder Legislativo no
pior momento do município de Cacoal, onde aconteceu a maior operação
de corrupção da história do estado de Rondônia, que foi Cacoal, aonde se
falou que nós pegamos o maior momento turbulento. Nós demos conta do
Poder Legislativo  com responsabilidade,  com sabedoria,  aonde desde o
primeiro discurso,  quando assumi esse  mandato, em dois mil e treze,  o
que eu pedi aqui, falando, lendo, porque eu ainda não tinha coragem de
olhar o povo, encarar esse microfone, pedi a Deus que desse sabedoria ao
vereador ‘Mão’, para  conduzir o mandato, e graças a Deus, foi concedido
com sabedoria. Esse mandato aqui, dois mil e treze ao dois mil, no
mandato passado, todas as minhas atitudes foram em cima da ética,
assim como a vereadora Maria disse, em  cima de muita responsabilidade,
e não serei  diferente, se eu for o presidente dessa Casa. Eu quero aqui
parabenizar o vereador Corá, que conseguiu conduzir a sua chapa até
esse momento, a Mesa Diretiva, mas eu tenho certeza,  que eu tenho
moral e  responsabilidade, e acima de tudo competência para conduzir o
Poder Legislativo. Quero aqui cumprimentar também o vice-prefeito,
‘Cirone’, está aqui presente. Deixar aqui, meus colegas vereador ‘Castelo’,
vereador ‘Jabá’, vereador ‘Paulinho’, vereador Nilton, por acreditar que o
vereador ‘Mão’ e o vereador Pedro, ‘possamos’ aí até no final de sessão,
possamos aí, que os outros vereadores possam ainda analisar o voto, que
possam olhar o futuro de Cacoal. Tenho certeza que quem for eleito aqui
vai ter responsabilidade,  ninguém tira poder do vereador, ninguém vai
tirar o meu. Se eu não for o presidente, as minhas responsabilidades aqui
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no Poder Legislativo, não adianta querer ameaçar vereador, falar que vai
querer tirar a sua prerrogativa. Eu sei da minha responsabilidade, cada
vereador sabe o que ele tem compromisso, aqui nessa tribuna, o
compromisso dele, quando foi para a urna, de ganhar a eleição, e
representar sua categoria aqui no Legislativo. Eu espero, se for o
presidente dessa Câmara, conduzir com muita responsabilidade com os
meus colegas vereadores, sem atentar ‘A’ e ‘B’, sem ser aquele que disse
analfabeto ou aquele doutorado, aqui não existe  isso, aqui não existem
crianças no Poder Legislativo. Todos aqui chegaram aqui, porque tem
responsabilidade, tem o compromisso  com cada cidadão, cada um aqui
sabe aonde quer chegar. Cheguei aqui no mandato passado, o vereador
‘Mão’, foi um dos vereadores  que se forem na minha linhas, hoje nós
temos uma quadra de esporte construída, um campo iluminado, você vai
no Estádio Aglair Tonelli, tem uma emenda de quinhentos mil feito, fazer,
feito  ali uma arquibancada, nós temos dois milhões para a secretaria de
Obras, em maquinários, para atender o nosso povo, nós temos uma patrol
ganhada, ‘seu’ presidente, para Agricultura. Isso aí nós temos
responsabilidade, eu espero aí que cada vereador faça a sua parte neste
Poder Legislativo, independente de ter cargo superior ou não. Que faça o
seu compromisso com o povo cacoalense, que busque melhorias para o
seu bairro, que busque melhorias para a sua linha, para a sua  escola, é
isso que nós temos que ter responsabilidade. Eu tenho certeza que isso, o
vereador ‘Mão’ tem de sobra, o suficiente para ‘tá’ aqui representando, se
ganhar aí a presidência da Câmara Municipal de Cacoal.  Eu quero aqui,
‘seu’ presidente, falar da grande final do Campeonato Rural de 2017, que
vai ser lá na Linha 13, ‘tá’ aqui o ex-secretário de Obras, ‘Cirone’, a Linha
13 hoje, apesar que recebeu o FHITA, mas nós temos que ir lá e fazer um
trabalho de melhor qualidade, fazer as saídas de água, porque não vamos
ter ali  a expectativa de receber mais de mil pessoas na final do
campeonato, e se continuar as chuvas que estão caindo aí, sequer vai
haver o jogo, porque as estradas  aí estão já cortando. Eu espero que
possa, secretário de Obras, ‘Bené’, possa olhar com responsabilidade a
Linha 13, com mais carinho, dando ênfase a final do campeonato, a
grande conquista aí do produtor rural. A única competição que nós temos
lá na zona rural, que dê assistência à Linha 13, porque vamos receber a
grande final do Campeonato Rural, de 2017. Eu quero aqui também
chamar atenção, ‘seu’ presidente, semana passada aprovamos um projeto
de grande importância para o município de Cacoal,  mas que me deixou
um pouco atento, com o projeto ‘Pensando no Amanhã’, do esporte, nós
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vamos ter aí um corte do orçamento do esporte, de quase seiscentos mil
reais, e nós sabemos, vereadores, nós aprovamos um projeto de grande
relevância para Cacoal, mas que esse vai ter que ser gastado nesse
projeto, trinta por cento do orçamento do esporte  de Cacoal, vereador
Valdecir. Então, assim, fico um pouco preocupado, vai ter que cortar
despesas, vai ter que cortar competições, para atender esse projeto, que
é um dos projetos mais ambiciosos  do estado de Rondônia, mas fico
preocupado em questão do orçamento, seiscentos mil, corte no
orçamento do esporte, então fico aqui um pouco preocupado. Criamos o
Conselho Municipal de Esporte e Lazer, em Cacoal,  mas agora sabemos
que temos esse projeto ‘Pensando no Amanhã’, nós temos que criar
agora, vice-prefeito, ‘Cirone’, nós temos  que criar o Fundo do Conselho
Municipal de Esporte e Lazer para poder receber recursos do estado de
Rondônia, para poder atender o nosso esporte, porque com esse, com a
defasagem do orçamento, nós vamos aí ter um, podemos aí ter queda no
nosso esporte, haja vista que nós avançamos também no esporte, então
eu fico um pouco preocupado em relação. Então fica aqui, ‘seu’
presidente, a indicação que a prefeita possa criar a lei da criação do
Fundo do Conselho Municipal de Esporte e Lazer. Eu quero aqui também
aproveitar o meu tempo, mais rápido, ‘seu’ presidente, cobrar ali a limpeza
do Teleclub, cinco anos no mandato de vereador, e não tivemos aí uma
limpeza adequada, fizemos indicação para a secretaria de Esporte tomar
posse daquele local, para fazer ali a secretaria da AMEC, para se instalar
no Teleclub, para ali fazer a sua sede, abrir espaço para a comunidade.
Então assim, ’seu’ presidente, que fica a indicação ao secretário de Meio
Ambiente, que possa fazer uma limpeza ali no Teleclub. Também quero
aqui falar aí do loteamento da Linha 09, o loteamento da Linha 09 fica na
esquina da rodovia da linha 09, se falou que quando todos nós vamos
pedir votos, todos os candidatos que passaram ali, por aquele loteamento,
e agora dizem que não podem entrar lá, porque é um loteamento
clandestino. Não existe  isso, ‘seu’ presidente, que a secretaria de Obras
possa, que a prefeita ali coloque maquinário para atender o loteamento da
Linha 09, é uma vergonha passar ali, ver o morador ali, naquelas
condições, vice-prefeito ‘Cirone’. Que a secretaria de Obras possa fazer ali
o cascalhamento, coisa rápida, que um dia vai lá e se faz, levantamento
das ruas lá, e fica passando um ano. Chegou agora o período das chuvas
e o morador ali fica indignado, eu que passo ali todos os dias, sou
cobrados pelos moradores. Então os moradores estão fazendo abaixo-
assinado, para entregar a prefeita Glaucione, para fazer ali a melhoria ali
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das ruas, fica aqui a minha cobrança. Quero aqui também, ‘seu’
presidente, falar ali do bairro Bandeirantes, tive ali hoje, várias ruas
intransitáveis, ali na rua também do Vista Alegre, Guilherme de Almeida,
precisa fazer tubulações que liga ali na rua Celestino Rosalino. Então que
fica aqui...”. Em aparte o vereador Mário Angelino Moreira diz: “O senhor
falando nesses bairros aí, eu ‘tô’ lembrando daquele serviço que o DER fez
aqui em Cacoal, que veio pra salvar a pátria, fizeram uma manhã toda de
lançamento de obras, de que ia resolver  os problemas de Cacoal,  e eu
disse nessa tribuna, vereador, que não durava três meses, ou melhor, que
não durava três chuvas, nem chegou o inverno, a maquiagem já foi
lavada, então a gente tem que começar a cobrar mesmo, para que seja
feito, pra ser feito pra valer, e não brincar com a ‘cara’ do povo”.
Obrigado, ‘Mão”. Continuando o discurso o vereador Claudemar Littig diz:
“Para finalizar, ‘seu’ presidente,  meu tempo já esgotou. Eu quero aqui
mais uma vez pedir o apoio dos vereadores, que votem na Chapa ‘Mão’,
para presidente da Câmara Municipal de Cacoal, se o vereador ‘Mão’ com
a chapa perder, eu tenho certeza que vou estar aqui respeitando o
vereador Valdomiro Corá, o que eu fiz nesses cinco anos, ‘seu’ presidente,
respeitando a cada um que aqui se encontra. Obrigado, ‘seu’ presidente.
Tenham todos uma feliz semana e fiquem todos com Deus”. O vereador
Paulo Roberto Duarte Bezerra, PP, passa a presidência da sessão para o
vereador Pedro Henrique Rabelo, vice-presidente, e ocupa a tribuna onde
cumprimenta a todos e diz: “Boa noite a todos. Não vou nem me estender
às autoridades,  somente um boa noite à população de Cacoal, que eu
acho que hoje é um dia muito importante para essa população. Dizer aos
nobres colegas que não me peça apartes, que não darei. Dizer também ao
meu vice que eu entendo totalmente a revolta dele, que às vezes  tudo
que eu faço, vereador Pedro, é  porque eu sinto muita  vontade, de
coração, do fundo do meu coração, e até acredito que o Olinto Junior
entende isso, quando eu falo isso com ele.  Eu tenho vontade que isso
aqui ande, eu luto para que ande, eu não quero agradar, eu  entendo a
Vossa Excelência, mas é que eu tenho muita vontade, e aí eu fico
pensando, eu fui eleito para trabalhar, então eu vou trabalhar, ‘tá’ bom,
então e só. Eu quero deixar um, é por isso que eu leio os projetos, quero
deixar uma frase para os meus nobres colegas edis. Primeiro, essa
questão de você ter conhecimento ou não ter conhecimento, isso vai de
cada um, eu procurei ter, eu procurei me informar, quem procurou não se
formar porque não teve, quem não conseguiu se formar porque não teve
oportunidade, eu entendo, mas você também não pode tirar o mérito de
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quem  fez. Meu pai era um homem muito simples, muito humilde, mas era
sábio, tinha coisas que ofereciam para ele, e diziam pra  ele, ele dia não,
isso eu não vou, porque eu não consigo, ele tinha essa sabedoria, essa
humildade. Quero deixar uma frase pra todos nós, “Como o cão, que volta
ao vômito, assim é o tolo que reitera a sua estultícia. Como o cão, que
volta ao vômito, assim é o tolo que faz questão de ser burro”. Para quem
sabe ler, um pingo é letra. Eu quero saber o seguinte, existe alguns erros
grotescos nesta Câmara Municipal que precisam ser corrigidos. Um deles,
vocês estão de brincadeira em falar para mim que uma eleição para
presidente duma Casa tão importante, pode ser com um ano de
antecedência. Que dia que nós vamos parar de brincar de ser vereador? E
outra, estão achando que eu estou sendo demagogo, faça o projeto   no
próximo ano, que eu não for o presidente, que eu voto a favor. A eleição
de presidente tem que ser no segundo, no final do segundo  ano, se você
quiser levar isso aqui com seriedade. Agora se você quiser levar isso aqui
para beneficio próprio, não mexa, continue do jeito que está. Porque ser
presidente, Dileuza, é bom, eu também queria. Como foi ganhado a sua
presidência, como é que você vai ganhar a presidência dessa Casa? É
porque  você vai ganhar por merecimento, ou você está fazendo força
para que ganhe. Porque eu ganhei assim, coloquei nas mãos de Deus, e
‘tava’ perdendo até o último dia antes, porque dava seis a seis, eu era o
mais jovens dos dois candidatos, orei a Deus, eu disse que se for da sua
vontade, que seja feita a sua vontade. O vereador ‘Mão’ veio e votou na
minha  chapa, é assim que a Câmara Municipal tem que ser levada.
Vereador Pedro pediu pra que eu não colocasse Deus no negócio, eu não
consigo. Sabe por quê? Quando você tem Deus no teu coração, e você
fala, que quem  conhece a Palavra, mesmo que não a leve, incomoda,
incomoda, e se incomoda, Vossas Excelências tem que rever porque que
incomoda. Quero deixar bem claro, eu espero que a nova presidência leve
as coisas da seguinte forma, eu vou dar um exemplo do que nós fizemos
aqui, fui a favor da taxa de lixo, porque  achava que era importante, era
necessário. E massacraram,  inclusive, nas redes sociais,  mas  todas os
documentos que chegaram a mim, mostravam que na minha capacidade,
que eu procuro lidar assim, que eu precisava votar, e votei a favor. E fui
contra o ISSQN, e fizemos  um decreto  para derrubá-lo, eu, o vereador
‘Mão’, vereador ‘Castelo’ e vereador Pedro, estou dando dois exemplos,
um que fui do lado do Executivo e um que fui contra o Executivo. Porque
eu penso que essa Casa está aqui pra votar o que é certo e o que é
errado, não o que Executivo quer. Então na minha concepção, talvez
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possa ter errado, tanto é que algumas pessoas foram contra a minha
posição, eu aceito isso, votei a favor da taxa do lixo, e fui contra o ISSQN,
porque achei que a prefeitura, que a prefeita estava errada. A postura de
um presidente da Câmara e de todos nós vereadores, tem que ser isso,
está certo, vamos votar a favor, está errado, vamos votar contra. Eu
gostaria de entender porque que algumas pessoas que não tem nada a
ver com a Câmara Municipal se interessem tanto nesta eleição, rapaz, é
empresário que não sai do lado de vereador nem para dormir, e conversa
com o vereador, e pede voto, e faz o seguinte, mas o que é isso? Será
que assim. Eu espero que Vossas Excelências, os dois que ‘vai’ ser
votados hoje, tenham pelo menos um pouquinho de”. O vereador Rogério
Soares Chagas pede aparte. O vereador Paulo Roberto Duarte Bezerra não
concede aparte e diz: “Já disse que  não, no começo já tinha avisado. Eu
quero deixar bem claro, e me perdoa, que eu já tinha avisado no começo.
Quero deixar bem claro, que se você não tiver condições de conduzir a
Casa, tenha humildade, nós acabamos de ficar brigando aqui  meia hora,
em discurso aqui, em humildade, em ter faculdade, não ter  faculdade, em
ter conhecimento ou não ter conhecimento. Humildade é você ter a
simplicidade no seu coração de admitir que  tem coisas  que você não
consegue fazer, porque se chamarem para dar um, uma palestra sobre
pedagogia, eu tenho a humildade de ligar para o meu amigo, vereador
Nilton, professor, “Pode ir no meu lugar, por favor”, que de pedagogia eu
não entendo, eu tenho a humildade de ligar para qualquer outra pessoa,
que não seja eu, que eu não sei falar de pedagogia. Agora se for falar de
filme, pode chamar que eu vou.  Conheço bem. Eu penso que às vezes a
gente joga aquela frase pela janela, “Feliz é a nação cujo Deus é o
Senhor”, porque nós não colocamos isso em primeiro lugar, nós não
vivemos, confesso. Ao, meu até, amigo ‘Fúria’, que muitas vezes entendi a
Vossa Excelência, quando Vossa Excelência estava aqui revoltado, começo
a entendê-lo. Não que Vossa Excelência esteja certo em tudo, mas
começo entende-lo, porque tem coisa aqui, que parece brincadeira, tem
coisas aqui que é nítido, é claro, é difícil de ouvir, eu sei  que é difícil de
ouvir, dói na alma, dói na alma. Agora vejam bem o que e vou dizer pra
vocês. Nós, população, vou falar com a população, nós estamos errados.
Sabe por quê? Eu vou falar pelo meu mandato, não vou falar pelo
mandato de ninguém, nunca acordei sem vontade de trabalhar,  nunca
acordei sem vontade de vir aqui, e fazer alguma coisa melhor para Cacoal.
A população quase não vem, hoje era pra estar lotado isso aqui, era pra
você entender como é que nós caminhamos,  como é que nós vamos
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decidir o futuro da nossa cidade, só estão os interessados,  parentes,
amigos, família. Não, a Sociedade tem que vir, para nos cobrar, porque
me xingar no ‘Facebook’, porque um buracos não ‘foi’ tapado lá no BNH,
ou porque não foi tapado lá no Riozinho, é fácil. Pensa que eu não peço,
acha que eu não solicito,  se você pegar o meu telefone celular, e tiver
menos de trinta chamadas do Vaneis aqui, eu troco o meu nome, porque
o presidente do bairro cobra, eu cobro de todos os secretários, da
prefeita. Entendeu? Eu cobro, agora não faço, eu só posso cobrar, agora
na hora de participar, população, eu ‘tô’ falando para vocês, porque é a
cidade que amo, nós fizemos  quarenta anos, eu não vou mudar daqui.
Cadê? Na hora que começar, eu espero que não dê nada errado, mas se
der, sabe o que vai fazer, o nome do gordinho aqui, oh, vai para  lama. A
minha mãe, o nome dela vai para o espaço, aí eu sou, o cara me chamou
de ‘capeta’, no meu no ‘Facebook’, esses ‘capetas’ o ano que vem, vem
pedir votos aqui, saiba morador, acredite você ou não, eu levo isso aqui
com muita seriedade, e quando eu vejo algumas coisas acontecerem aqui,
olha, me doí na alma, porque agora todo mundo vira bonzinho, todo
mundo é pioneiro, todo mundo é de boa índole, todo mundo é de boa
família, todo mundo quer. Olha só, então aí todo mundo agora tem
defeito, né? Todo mundo quer fazer, quer acontecer. Oras, se você tem
tanta boa vontade assim, porque que não é você que conduz o seu
mandato? Qual o político grande que está por atrás do seu mandato? Qual
o empresário grande que está atrás do seu mandato? Se você não
consegue resolver uma bala, quem perguntar. Entendeu? Eu escrevi aqui
algumas coisas, eu não vou nem ler, porque eu tenho vergonha, mas que
acontece aqui, oh, porque eu tenho vergonha de dizer.  Então população
de Cacoal, meu gabinete está aberto, me cobre, mas não só a mim, cobre
a todos os doze vereadores.  Verifique quais são os afazeres  nossos e
como nós estamos lidando com isso, você vai poder conseguir enxergar
com muita certeza, desde que você estude a Câmara Municipal. Veja os
discursos, venha nas sessões, e veja quantas pessoas estão trabalhando
de acordo com o que prometeram, de acordo a você que está em casa,
não a mim, a você. Quando as pessoas que fizeram promessas a você,
não a mim, porque eu, de cabeça erguida, estou tentando levar o
mandato da melhor maneira possível. Quero dar um conselho aos dois,
que são candidatos, vereador Corá disse agora pouco que eu vou andar
com o Valdecir ‘Goleiro’, vou andar com ‘Tim’, vou andar com a Maria, vou
andar com o ‘Zebin’, vou andar com o Rogério, pode andar comigo
também, vereador. Entendeu? Nós não somos só seis não, eu ‘tô’ aqui
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para trabalhar,  eu sempre fiz de Vossas  Excelências, pessoas de forma,
entendeu? De forma igual. Eu vou procurar, se Vossa Excelência ganhar,
se Vossa Excelência ganhar, caminhar com vocês. Eu penso nos outros
seis, a Câmara inteira, doze, tem que caminhar junta, nós não podemos
mudar isso não, independente de quem ganhar hoje, independente de
quem ganhar hoje. Agora no meu discurso,  eu quero deixar bem claro,
nós temos que ter a responsabilidade de votar no que você crê e acredita.
Meu boa noite.” Logo após volta a assumir a presidência da sessão.
Ordem do Dia. Todos os vereadores  estão presentes.  Eleição da Mesa
Diretiva para o Biênio 2019/2020 (Resolução N. 07/CMC/2013,
25/11/2013). O senhor presidente, Paulo Roberto Duarte Bezerra informa
que foram registradas duas chapas: Chapa ‘Poder Legislativo Forte ’, que
tem a seguinte composição: Vereador Valdomiro Corá – Presidente,
Vereadora Maria Aparecida  Simões – Vice-Presidente,  Vereador Valdecir
Aparecido Nunes - 1° Secretário e Wilson Teim – 2º Secretário; e Chapa
‘Mão’, com a composição a seguir: Vereador Claudemar Littig –
Presidente, Vereador Mário Angelino Moreira – Vice-Presidente, Vereador
Pedro Henrique Rabelo – 1º Secretário e Vereador Paulo Roberto Duarte
Bezerra – 2º Secretário. Esclarece ainda que a votação será nominal por
ordem alfabética. Assim são chamados os vereadores para votarem:
Claudemar Littig vota na Chapa ‘Mão’; vereador Claudinei Carlos Ribeiro
vota na Chapa ‘Mão’; vereador Euzébio Scherrer Brizon vota na Chapa
‘Poder Legislativo Forte; vereadora Maria Aparecida Simões vota na Chapa
‘Poder Legislativo Forte’; o vereador Mário Angelino Moreira vota na Chapa
‘Mão’; vereador Nilton Cesar da Mata vota na Chapa ‘Mão’; vereador Paulo
Roberto Duarte Bezerra  vota na Chapa ‘Mão’; vereador Pedro Henrique
Rabelo vota na Chapa ‘Mão’; vereador Rogério Soares Chagas vota na
Chapa ‘Poder Legislativo Forte’; vereador Valdecir Aparecido Nunes na
Chapa ‘Poder Legislativo Forte’, vereador Valdomiro Corá vota na Chapa
‘Poder Legislativo  Forte’; e vereador Wilson Teim vota na Chapa ‘Poder
Legislativo Forte’. Havendo empate, com 06 (seis)  votos para a Chapa
‘Poder Legislativo Forte’ e 06 (seis) votos para a Chapa ‘Mão’, será
obedecida a Resolução N. 03/84, de 20/11/1984, em seu artigo 15, que
diz: “Se nenhum candidato obtiver maioria absoluta de votos proceder-se-
á, imediatamente a novo escrutínio, no qual considerar-se-á eleito o mais
votado, ou, em caso de empate, o mais idoso.” Assim o vereador
Valdomiro Corá, da Chapa ‘Poder Legislativo Forte’,  nascido em
08/05/1961, é eleito presidente da Câmara Municipal de Cacoal, já que o
vereador Claudemar Littig, da Chapa ‘Mão’, nasceu em 01/11/1974,
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portanto, mais novo, em relação a idade. Desta forma a Chapa ‘Poder
Legislativo Forte’, que tem a seguinte composição: Vereador Valdomiro
Corá – Presidente, Vereadora Maria Aparecida Simões – Vice-Presidente,
Vereador Valdecir Aparecido  Nunes - 1° Secretário e Wilson Teim – 2º
Secretário, é eleita para assumir a Mesa Diretiva da Câmara Municipal de
Cacoal, para o biênio 2019/2020. Continuando a sessão o senhor
presidente informa que serão realizadas as eleições das Comissões
Permanentes desta Casa, de acordo com o Regimento Interno,
informando que serão entregues cédulas, onde os vereadores deverão
colocar três nomes de cada vereador, que deverão compor a Comissão e
assinar o seu voto, e será votada uma Comissão por vez. Assim se inicia a
distribuição das cédulas para votação da composição da Comissão
Permanente de Legislação, Justiça e Redação Final, esclarecendo que os
vereadores deverão escrever os nomes de três vereadores em cada cédula
e assinar seu voto. Após a votação de todos os vereadores presentes, e
com a fiscalização dos vereadores Mário Angelino Moreira e Valdecir
Aparecido Nunes, verificou-se o seguinte resultado: Claudemar Littig, 06
(seis) votos; Claudinei Carlos Ribeiro, 06 (seis)  votos; Maria Aparecida
Simões, 06 (seis)  votos; Paulo Roberto  Duarte  Bezerra, 06 (seis)  votos;
Rogério Soares Chagas, 06 (seis)  votos e Valdecir  Aparecido Nunes, 05
(cinco) votos. Registrando-se que uma das cédulas estava com dois votos
válidos e 01 (um) voto em BRANCO. Havendo empate entre cinco
vereadores com seis votos, Claudemar Littig, Claudinei Carlos Ribeiro,
Maria Aparecida Simões, Paulo Roberto Duarte Bezerra e Rogério Soares
Chagas, e de acordo com critério para desempate, conforme o Regimento
Interno desta Casa, em seu “Art. 44 – Os membros das Comissões
Permanentes serão eleitos na sessão seguinte à da eleição das Mesa, por
um período de 2 (dois) anos, mediante escrutínio público, considerando-se
eleito, em caso de empate, o Vereador do Partido ainda não representado
em outra Comissão, ou o Vereador ainda não eleito para nenhuma
Comissão ou finalmente, o Vereador mais votado nas eleições
municipais.”, verificou-se que devido ser a primeira Comissão a ser
votada, partiu-se para o terceiro critério do referido artigo, para
desempate, que é: ‘...Vereador mais votado nas eleições municipais’,
assim o vereador Paulo Roberto Duarte Bezerra que obteve 1340 Votos;
vereador Rogério Soares Chagas, 1257 votos, e vereador Claudemar Littig,
1056 votos, foram os mais votados nas eleições municipais de 2016. Desta
forma, fica assim constituída a Comissão Permanente de Legislação,
Justiça e Redação Final, para o Biênio 2019/2020: Vereador Paulo Roberto
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Duarte Bezerra - PP, vereador Rogério Soares Chagas – PMDB, e vereador
Claudemar Littig - PDT. Em seguida procede-se  a votação da Comissão
Permanente de Finanças e Orçamento para o Biênio 2019/2020. Após a
entrega das cédulas pela Mesa Diretiva a cada um dos vereadores, fez-se
a apuração, obtendo o seguinte resultado: Nilton Cesar da Mata, 07 (sete)
votos; Euzébio Scherrer Brizon, 06 (seis) votos; Maria Aparecida Simões,
06 (seis) votos; Mário Angelino Moreira, 06 (seis) votos; Pedro Henrique
Rabelo, 06 (seis)  votos, Valdecir  Aparecido Nunes, 05 (cinco)  votos.  O
senhor presidente, vereador Paulo Roberto Duarte Bezerra esclarece que
de acordo ainda com o Art. 44, do Regimento Interno, os vereadores
Pedro Henrique Rabelo e Euzébio Scherrer Brizon, ambos do PMDB, estão
excluídos desta Comissão, haja vista seu partido político já ter
representante na Comissão Permanente de Legislação, Justiça e Redação
Final. Assim fica composta a Comissão Permanente de Finanças e
Orçamento para o Biênio 2019/2020: Nilton Cesar da Mata, SD, Mário
Angelino Moreira, PRP e Maria Aparecida Simões, PR. Dando continuidade
procede-se a votação da Comissão Permanente de Obras e Serviços
Públicos, e após a entrega das cédulas na Mesa Diretiva, vereadores Mário
Angelino Moreira e Wilson Teim fiscalizam a apuração que teve o seguinte
resultado: Claudinei Carlos Ribeiro, 06 (seis) votos, Euzébio Scherrer
Brizon, 06 (seis) votos, Maria Aparecida Simões, 04 (quatro) votos, Paulo
Roberto Duarte Bezerra, 06 (seis) votos, Pedro Henrique Rabelo, 06 (seis)
votos, Rogério Soares Chagas, 02 (dois) votos e Valdecir Aparecido
Nunes, 06 (seis)  votos. Havendo empate em seis (06) votos, entre os
vereadores Claudinei Carlos Ribeiro, Euzébio Scherrer Brizon, Paulo
Roberto Duarte Bezerra, Pedro Henrique Rabelo e Valdecir Aparecido
Nunes, novamente a Mesa Diretiva  se baseia  no Art. 44, do Regimento
Interno desta Casa, e desta forma a Comissão Permanente de Obras e
Serviços Públicos, para o Biênio 2019/2020, fica composta pelos
vereadores: Claudinei Carlos Ribeiro, PSB, Euzébio Scherrer Brizon, PMDB,
e Valdecir Aparecido Nunes, PTB. Continuando a sessão se procede a
votação da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assistência
Social, com a fiscalização dos vereadores Mário Angelino Moreira e Wilson
Teim, se obtendo o seguinte resultado: Claudemar Littig, 06 (seis) votos,
Mário Angelino Moreira, 06 (seis)  votos, Nilton Cesar da Mata,  06 (seis)
votos, Rogério Soares Chagas, 06 (seis) votos, Valdecir Aparecido Nunes,
06 (seis) votos e Wilson Teim, 06 (seis) votos. Havendo empate em seis
(06) votos, entre os vereadores Claudemar Littig, Mário Angelino Moreira,
Nilton Cesar da Mata, Rogério Soares Chagas, Valdecir Aparecido Nunes e
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Wilson Teim, novamente se utiliza o critério para desempate, conforme o
Regimento Interno desta Casa, em seu “Art. 44 – Os membros das
Comissões Permanentes serão eleitos na sessão seguinte à da eleição das
Mesa, por um período de 02 (dois) anos, mediante escrutínio público,
considerando-se eleito, em caso de empate, o Vereador do Partido ainda
não representado em outra Comissão, ou o Vereador ainda não eleito para
nenhuma Comissão ou finalmente, o Vereador mais votado nas eleições
municipais.” E desta forma ficou assim constituída a Comissão Permanente
de Educação, Saúde e Assistência Social para o Biênio 2019/2020 :
Rogério Soares Chagas, PMDB, Valdecir  Aparecido Nunes, PTB e Wilson
Teim, PRB.  Em seguida passa-se a votação da Comissão Permanente de
Honrarias, e após a votação e cédulas entregues na Mesa Diretiva, foram
escrutinados os votos sob a fiscalização dos vereadores  Wilson Teim e
Mário Angelino Moreira e houve o seguinte resultado: Claudemar Littig, 01
(um) voto, Claudinei Carlos Ribeiro, 09 (nove) votos; Euzébio Scherrer
Brizon, 01 (um) voto, Mário Angelino Moreira, 05 (cinco) votos, Nilton
Cesar da Mata, 01 (um) voto, Pedro Henrique Rabelo, 04 (quatro) votos;
Rogério Soares Chagas, 01 (um) voto, Valdecir Aparecido Nunes, 07 (sete)
votos e Wilson Teim, 07 (sete)  votos. A Mesa Diretiva informa que a
composição da Comissão Permanente de Honrarias para o Biênio
2019/2020, ficará desta forma: Claudinei Carlos Ribeiro Rabelo, PSB,
Valdecir Aparecido Nunes, PTB e Wilson Teim, PRB. O vereador Valdomiro
Corá, diz: “Seu’ presidente, em seu nome quero parabenizar todos que se
faça presente nesta Casa de Leis. E quero agradecer meu amigo e
vereador ‘Mão’, pela sua chapa. A minha chapa hoje é vencedora,  mas
com todo o respeito a Vossa Excelência, vamos trabalhar unidos, pra
nossa cidade de Cacoal. Quero parabenizar  a vereadora Maria Simões,
pelo seu aniversário, que Deus abençoe e dê muitos anos de vida, e a
minha vice-presidente dessa Casa, o vereador Valdecir, o vereador ‘Tim’, o
vereador Euzébio, e o vereador ‘Rogerinho’. Os demais vereadores, o
vereador Pedro, vereador ‘Paulinho’, vereador ‘Castelinho’, vereador
Nilton, vereador Mário Moreira, com todo respeito desse  presidente que
tomar posse no dia primeiro de janeiro de dois mil e dezenove. Vamos
conduzir essa Casa com muito respeito, mas também querendo o nosso
respeito, esse presidente vai cumprir com o regimento dessa Casa. Falta
de respeito, o Regimento vai cumprir, nós não vamos admitir nenhum tipo
de atitude que não for permitido por lei. O vereador dessa Casa, vai ter o
seu assessor  jurídico, assim que eu tomar posse, e o procurador geral
para estar me orientando, para nós ‘fazer’ um bom trabalho em defesa da
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nossa população. Que Deus abençoe todos, fiquem todo mundo com
Deus. Uma boa semana e conta com o vereador Valdomiro Corá. Vou
respeitar o presidente desta Casa, sendo presidente ou não, até que ele
se coloca,  porque o seu discurso,  ‘Paulinho’, você passou do limite, nós
‘tamos’ numa  democracia, sabemos que a sua vez chegou, agora chegou
a vez do vereador Corazinho. O sol é tão grande que ilumina o mundo
inteiro, mas a noite deixa a lua e as estrelas brilharem, todos nós temos
os nossos direitos. O vereador Valdomiro Corá vai estar conduzindo esta
Casa, junto com a minha vice-presidente,  junto com o meu vereador
Valdecir, que é meu primeiro secretário, junto com o vereador ‘Tim’, junto
com o Euzébio Brizon, junto com o ‘Rogerinho’. A porta do meu gabinete
vai ‘tá’ liberado para esses  seis vereadores  chegar e empurrar a porta.
Agora, os outros seis, tem que pedir licença para o meu chefe de
gabinete. Uma boa noite. Fica todo mundo com Deus”.  O senhor
presidente, vereador Paulo Roberto Duarte Bezerra,  após verificar nada
mais haver a deliberar na Ordem do Dia, declarou encerrada esta sessão
às 21h09min, mandando que se lavrasse esta ata, que após lida e
discutida, vai assinada pelos membros da Mesa Diretiva.
Paulo Roberto Duarte Bezerra  -    Presidente _________________

Claudinei Carlos Ribeiro    -    1° Secretário    __________________

Claudemar Littig     -             2° Secretário   ___________________


